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LAS ZAPATILLAS SE 
MANTIENEN EN EL 
TOP DE TENDENCIAS 
ESTE 2021

El estilo urbano y las 
sneakers siguen liderando 
el panorama del street 
style, y Cole Haan presenta 
una selección que garantiza 
el máximo estilo, tecnología 
y confortabilidad.
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01. Grandpro Tennis Sneaker Azul - COLE HAAN $104.990.- | 02. Grandpro Tennis Sneaker Nude - 
COLE HAAN $104.990.- | 03. Zerogrand Explore Tr Azul - COLE HAAN $159.990.- | 04. Grandpro Ten-
nis Sneaker Print - COLE HAAN $104.990.- | 05. Zerogrand Explore Tr Beige - COLE HAAN $159.990.- 
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CAROLINA
RAGGIO
Emocionalidad a través 
de la luz y el color
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D esde su infancia, Carolina 
Raggio, esposa y madre 
de dos hijas, ha estado 
inserta en el mundo del 
arte, entre trapos y ollas 

de teñidos. Su pasión por la expresión 
artística la llevó a crear en 2002 una 
marca de prendas únicas y exclusivas de 
diseño contemporáneo, de buena calidad 
y materiales nobles. 

Son más de cinco colecciones que han 
dado vida a diferentes productos hechos 
con fibras 100% naturales, como pañuelos 
de seda, prendas de vestuario y artículos 
de decoración, cada uno con técnicas, 
mate r i a l e s  y 
características 
d i ferentes de 
experimentación 
textil.

Su interés por 
el teñido y la 
indumentar ia , 
la l levaron a 
especial izarse 
en el Shibori, 
que en japonés 
significa retorcer, 
apretar, estrujar. 
Es una práctica 
ances t ra l  de 
t i n c i ó n  c o n 
r e s e r v a s , 
en la que se 
“ b l o q u e a n ” , 
a  t r avé s  de 

distintas técnicas, ciertas zonas de la 
tela para evitar que sean teñidas. De esta 
manera, cuando la fibra ya está teñida, 
estas partes quedan estampadas con sus 
característicos diseños con resultados 
inesperados e impactantes.

Además de las diferentes técnicas que 
existen dentro del Shibori, los colores y la 
combinación entre cada uno de ellos, es 
una de las principales características que 
hacen de estos accesorios algo único y 
especial, logrando así transmitir diferentes 
sensaciones y emociones. “Me gusta 
trabajar las emociones a través del color. 
Es la luz lo que busco,  ese accesorio que 

te cambia el día 
y hace que esa 
tenida sencilla 
se convierta en 
algo especial”, 
e x p r e s a  l a 
diseñadora de 
vestuario.

Carolina no sigue 
tendencias ni 
busca crearlas, 
es por ello que 
cada producto 
se rige por la 
atemporalidad, 
p u e d e n  s e r 
u t i l i z a d o s 
en cua lqu ie r 
t e m p o r a d a 
del año. “Por 
supuesto uno 

Transmitir emociones a través del color y diferentes patrones de diseño 
es lo que la artista, Carolina Raggio, logra a la perfección con su marca 
homónima de vestuario y accesorios, enfocada principalmente en la 
técnica Shibori. Hoy, la diseñadora de vestuario está trabajando en 
su próxima colección “Agua” promoviendo la moda consciente y la 
sustentabilidad.

Por: Florencia Alcalde
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tiene referencias de los colores que se 
vienen en cada temporada, pero yo no 
me guío por las tendencias de la moda. A 
mí el invierno me gusta con mucho color, 
precisamente porque la ropa tiende a ser 
más opaca, el accesorio tiene que ser 
luminoso”, manifiesta Carolina.

La experiencia y trayectoria de la artista 
le han permitido participar en diversos 
espacios colaborativos como Moda Chile 
A.G. y agrupaciones textiles. Realiza cursos 
de experimentación textil en comunidades 
creativas como Doméstika y realiza 

también, hace más de siete años, talleres 
y workshop online y presenciales.

Adelantando lo que se viene para esta 
temporada otoño - invierno 2021, Carolina está 
trabajando en una nueva colección llamada 
“Agua”, en la que la sustentabilidad juega un rol 
fundamental. “Es una colección de vestuario 
en la que estoy experimentando con la 
sastrería upcycling, es decir, la transformación 
de residuos de mezclilla y otros materiales 
en un nuevo producto de valor, optimizando 
siempre los recursos que utilizo, como el 
agua”, cuenta la diseñadora. PM

Conoce su trabajo y participa de sus talleres en su web www.carolinaraggio.cl,  
escribe a carolina@raggio.cl o revisa su Instagram oficial @caroraggio.

MODAPMREVISTA
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LUPE GAJARDO
Moda conscient e

REPORTAJEPMREVISTA
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H ace más de 
10 años que 
Lupe Gajardo 
se desempeña 

apasionadamente en el 
mundo de la moda con 
su marca homónima de 
vestuario, principalmente 
femenino, dando vida a 
diferentes colecciones con 
prendas de alta costura, 
exclusivas, con propuestas 
versátiles y atemporales. 

“Cada colección para mí es 
un mundo de creación, de 
inspiraciones diversas que 
me sumergen en uno nuevo, 
propio donde echo a volar 
y vivir mi imaginación para 
poder expresar mis ideas”, 
expresa la diseñadora.

La pandemia y el estar 
en casa la inspiraron a 
crear una nueva colección 
enfocada en su l ínea 
Artisanal Luxury – Pret a 
Porter, con piezas exclusivas 
de estética y alto valor 
artesanal, que se adecúen 
a esta nueva realidad que 
estamos viviendo. “Hay que 
modificar un poco el trabajo 
de acuerdo con lo que 
estamos viviendo, reinventarse sin perder 
la esencia que tiene el diseño. Yo estaba 
manejando un concepto súper de ocasión 
y de repente se acabaron las ocasiones de 
uso. En todo el mundo. Así es como nace 
esta colección, pensada para estar en la 
casa, para entregar comodidad, pero a la 
vez, elegancia”, cuenta Lupe.

Comunicar, especialmente reflexiones 
sobre fenómenos sociales que surgen en 

el mundo la motivaron a trabajar uniendo dos 
conceptos clave; genderless y zero waste. 
Una tendencia que busca que hombres 
y mujeres puedan tener la libertad de 
vestirse con cualquier prenda, cuidando la 
gestión de residuos textiles. Una propuesta 
muy diferente a todos sus trabajos y que 
presentó por segunda vez consecutiva en 
el London Fashion Week 2021, a través de 
una presentación audiovisual 100% digital.
“Esta es mi primera colección para todo el 

mundo, en todas las tallas, 
con materiales exquisitos 
y un moldaje original, que 
no deja residuos. Para ser 
súper gráfica, el patronaje 
de toda la ropa que 
usamos tiene curvas, por 
lo que deja retazos y lo que 
yo hago es utilizar el paño 
completo de tela, para no 
delimitar una silueta en 
particular y evitar estos 
desechos”, explica Lupe 
Gajardo.

Enteritos, pantalones, 
vestidos, son algunas de 
las prendas que componen 
los 19 looks completos 
de esta nueva colección, 
que se caracteriza por sus 
prendas muy holgadas, 
que permiten movilidad 
para hacer todos los 
quehaceres y que se 
pueda compartir. 

La lana y el algodón son 
las principales fibras 
naturales presentes en 
esta propuesta creativa, 
junto con algunos detalles 
en pluma, para darle un 
toque de personalidad y 
con colores que permiten 

alegrar la estadía en casa como blancos, 
celestes, naranjos, fucsia y rojos fuertes.

Con más de 14 colecciones, 9 desfiles 
nacionales, colaboración con minoristas 
y participación en desfiles durante las 
semanas de la moda de Nueva York y 
Londres, Lupe Gajardo busca abrir nuevos 
horizontes y expandirse al mercado europeo, 
especialmente dirigida a países como China, 
Corea, y Japón. PM

Conocida por su trabajo de lujo artesanal y la creación de prendas 
exclusivas, la diseñadora de vestuario, Lupe Gajardo, presenta su nueva 
colección otoño - invierno 2021 en el London Fashion Week, enfocada en el 
zero waste y genderless.

Por: Florencia Alcalde
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ARTE ORIGEN

La identidad cultural del territorio 
base de un desarrollo sostenible

“ Diversos puntos, lagos, 
montañas, 17 islas, 
describen la geografía 
de la cuenca del Ranco 

que a la vez se relacionan con el espacio, 
el paisaje y nuestra sociedad. Somos un 
territorio natural existente en una región 
definida.

8 artesanas entre tejedoras, hilanderas y 
teñidoras comprometidas en esta nueva 
propuesta que presenta el resguardo vivo 
de una memoria y una tradición plasmada 
en reflejar nuestra riqueza y diversidad 
cultural.

La reivindicación de la artesanía se ha 
hecho últimamente también por otro 
camino: el de la disolución de toda marca 
perceptiva que nos permita identificar lo que 
cuenta verdaderamente como arte”. PM

FOTO: PATRICIO HIGUERAS 
ASISTENTE: GABRIEL HIGUERAS 
MODELO: CONSTANZA MARCHANT 
MAKE UP Y PELO:  PAZ LANG 
LOCACIÓN:  LLIFÉN - CUENCA DEL RANCO

MODAPMREVISTA
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01. Intl Davist Bone Leather Side STEVE MADDEN  |  02. Booties Tanker White Leather STEVE MADDEN
03. Booties Howler Sand Suede STEVE MADDEN  |  04. Booties Amulet Black Side STEVE MADDEN

NUEVA COLECCIÓN 

OTOÑO INVIERNO

01. 

02. 

03. 

04. 

www.stevemadden.cl

VITRINA PM
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Siempre hay ocasiones para celebrar, pero 
no muchas veces tenemos el tiempo, ni la 
creatividad para saber qué usar en cada 

momento. Chic Dress Project, es una 
excelente alternativa que ofrece arriendo 

de prendas y accesorios para eventos y no 
solo eso, sino también entrega asesorías 

personalizadas para orientarte en tu 
decisión. 

CHIC 
DRESS 
PROJECT
Moda sostenible

 y circular

Para vitrinear el catálogo de productos o saber cómo arrendar, visita www.chicdressproject.com  o el Instagram oficial @chicdressproject

MODAPMREVISTA
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N icole Steck, ingeniera 
comercial y asesora de 
imagen, decidió crear 
una marca que hiciera 
diferencia en el mundo 

de la moda y el consumo. Fue así como el 
2018 surgió Chic Dress Project, que tiene 
como objetivo la reutilización de prendas 
formales a través del arriendo consciente 
y accesible para todos.

“Nuestro foco es la reutilización de prendas. 
Creemos que hay una sobre oferta de 
vestuario a la venta y de arriendo muy poco. 
Con este proyecto queremos alargar la vida 
útil de algunas prendas que se usan 1 o 2 
veces y contribuir con la disminución del 
impacto que genera la moda en el mundo”, 
manifiesta Nicole.

Además de crear consciencia sobre la 
explotación que provoca la industria textil, 
esta tienda es una excelente alternativa 
que entrega una solución completa para 
sus clientes, ayudando a las mujeres a 
sentirse y verse bien de una manera sencilla 
y accesible.

“Todo empezó con el arriendo de prendas 
y vestidos nuestros, en buen estado, 
pero que casi ni usábamos. Poco a poco 
nos empezamos a hacer conocidas y a 
crecer súper rápido. Las personas nos 
comenzaron a ofrecer sus prendas para 
poner en arriendo. Nos dimos cuenta 
que habían muchas mujeres que tenían 
vestidos, kimonos, peludos, zapatos y 
accesorios abandonados, sin uso, lo que 

nos sirvió para diversificar cada vez más 
nuestra oferta de productos”, cuenta la 
creadora de la marca.

En Chic Dress Project ofrecen todo en un 
mismo lugar, cuentan con una variedad 
de productos de calidad como vestidos, 
abrigos, kimonos, conjuntos, enteritos, 
accesorios, joyas, zapatos, mascarillas, 
hasta complementos de belleza como 
autobronceantes y parches sujetadores. 
Además, tienen la opción de entregar 
asesorías personalizadas para orientar a 
las clientas a elegir el mejor look según sus 
gustos, morfología y colorimetría.

“Nuestras clientas agradecen que esté 
todo en un mismo lugar y que además 
ofrezcamos asesoría, sobre todo en estos 
tiempos de pandemia en los que se debe 
evitar acudir a espacios muy concurridos 
como los malls”, manifiesta la fundadora 
de Chic Dress Project. PM

MODA PM
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Rescatando una tradición
EXOENAMEL

REPORTAJEPMREVISTA
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H ace 4 años que Rosario 
Sánchez, diseñadora 
y profesora, junto a su 
madre, Rosario Grez, se 
unieron para retomar el 

oficio del Taller Grez Armanet y rescatar 
la belleza de la técnica de esmalte sobre 
metal, representando a través de diferentes 
diseños la naturaleza chilena.

Taller Grez Armanet fue fundado en 
1970 por el matrimonio de Enrique Grez 
e Isabel Armanet, 
padres de Rosario 
Sánchez, trabajando 
diferentes técnicas 
de esmalte sobre 
metal y dedicados 
principalmente al arte 
sacro, desarrollando 
más de cien sagrarios 
repartidos por todo 
Chile y el extranjero, 
candelabros, cruces, 
y mucho más. 

Exo retomó este 
oficio con el fin de revalorizar la antigua 
técnica y han desarrollado 2 colecciones 
de prendedores llamadas “Insectos del 
Mundo”y Flores de Chile”, en las que toman 
ciertas formas, colores y características 
de lo que quieren diseñar, pero sin guiarse 
literalmente por ellos. “Todo comenzó porque 
mi mamá diseñó un par de bichos e insectos 
por gusto y para regalar. Poco a poco esto 
se fue haciendo conocido, comenzaron a 
encargar más de estos accesorios. Fue ahí 
cuando decidimos asociarnos y crear Exo 
e ir perfeccionando nuestra técnica y crear 
más diseños”, cuenta Rosario Sánchez.

Orquídeas, amapolas, añañucas, abejas 
caupolicanas, chinitas rojas, escarabajos 
son algunos de los diseños presentes en 
cada una de las colecciones inspiradas en la 
naturaleza. “Fuimos investigando, revisando 

libros sobre naturaleza chilena y nos dimos 
cuenta que los insectos de nuestro país 
son increíbles, al igual que la flora. Fue ahí 
cuando decidimos inspirarnos en ellos y 
representarlos a través de sus formas y 
colores”, expresa la diseñadora.

Los prendedores están hechos de bronce 
esmaltado y siguen un minucioso proceso 
artesanal. Para empezar, se realiza un 
diseño simple y replicable a través del 
dibujo. Luego se cortan y se pasa por un 

sistema antiguo de 
grabado con ácido 
que permite generar 
mayor textura a 
cada insecto y 
darles volúmen a 
través del repujado. 
Después continúa 
el esmaltado,  el 
pulido y finalmente 
la soldadura del 
broche. 

Presentar estos 
trabajos como una 

pieza de arte es el principal objetivo de las 
creadoras de Exo, quienes esperan algún día 
exponer sus diseños en museos o diferentes 
tiendas de arte. Hoy, además de sus canales 
de venta online, tienen presencia en la tienda 
del Museo de Arte Latinoamericano de 
Buenos Aires y  en “porque te vistes”, una 
tienda de diseño de autor que impulsa el 
diseño latinoamericano.

Las socias de la marca esperan lanzar 
nuevos accesorios como pulseras, collares 
y nuevos diseños de prendedores. Una 
excelente alternativa para complementar 
looks simples y darles un toque de 
personalidad y originalidad. PM

Accesorios que tienen como inspiración la naturaleza, sus 
formas y colores. Eso es Exo, una marca chilena de objetos 
hechos con la antigua técnica del esmalte sobre metal. 

Por: Florencia Alcalde

www.exoenamel.com
@exoenamel
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CONMEMORA SUS 110 
AÑOS DE HISTORIA 

CON NUEVA COLECCIÓN 

L a marca, fundada durante el año 
1911 por Giansevero Fila en la 
ciudad de Biella en Italia, nace 
con la idea de crear ropa que 

se adaptara al movimiento del cuerpo como 
una segunda piel, esa fue la semilla que 
hizo crear a FILA como una compañía de 
indumentaria deportiva, la que de a poco se 
fue convirtiendo en un icono para el mundo 
del deporte, además de marcar precedentes 
por sus innumerables innovaciones. 

A través de estos 110 años de historia, 
la identidad de la marca se mantiene tal 
cual como en sus inicios.  FILA continúa 
inspirando a las nuevas generaciones a través 
de looks modernos e innovadores, siempre 
impulsando a cambiar las reglas del juego.

Uno de los hitos más importantes de la 
compañía ocurrió cuando se presentó la 
mítica colección “White Line” en 1974, la 

Instagram: @filachile - Facebook: @Fila-cl

que fue utilizada por grandes estrellas del 
tenis, como por ejemplo la leyenda sueca 
Bjorn Borg. A partir de ahí, la marca italiana 
comenzó a expandirse a distintos deportes, 
como la NBA, el montañismo, el atletismo, 
entre otros. Convirtiéndose en una marca 
insignia del deporte a nivel mundial. FILA 
ha tenido grandes embajadores como la 
estrella del basquetbol de la NBA Grant Hill 
y al actual top 10 del tenis, el argentino Diego 
Schwartzmann, entre otros.

La compañía italiana continuó con su gran 
presencia dentro de la élite del deporte, a la vez 
acompañando el cambio cultural y la disrupción 
de los jóvenes conforme iban pasando los años, 
así se fue transformando en una marca que ha 
traspasado por mucho los límites del deporte. 

La colección “110th ANNIVERSARY”, es una 
conmemoración del legado icónico de FILA 
a través de los ojos de la estilista, directora 

creativa y curadora cultural Katie Grand. 
“Elegí prendas de colecciones anteriores 
que me llamaron la atención de inmediato: 
me sorprendió lo modernas que se ven la 
mayoría de ellas y eso se debe principalmente 
a tener un logotipo y una marca tan icónica”, 
dice Grand.

El logo de la FILA F-Box fue diseñado en 1973 
por Sergio Privitera, causando sensación 
de inmediato. Décadas más tarde, sigue 
siendo tan llamativo e inolvidable: un diseño 
incomparable que se conmemora en esta 
colección especial de aniversario.

La colección se presenta a través de un 
cortometraje, creado por Katie Grand 
y Steve Mackey, dirigido por este último. 
Donde celebra el estatus icónico deportivo 
de FILA, a través de gráficas de videojuegos 
desarrollados por Dan Tombs de 2MS 
Studio. En una explosión de neón y colores 
fluorescentes, y el clásico rojo, blanco y azul 
de FILA estallando en las paredes, donde un 
elenco de personas camina rápido por un 
pasillo estrecho al ritmo de “Put Your Filas 
On”, canción lanzada en 1986 por la leyenda 
del hip hop, Schoolly D - donde tanto la letra 
como el ritmo confirman la esencia de FILA 
durante tres poderosos minutos.

Los productos FILA se encuentran disponibles 
en las Coliseum, tienda oficial de la marca 
en Chile, ubicadas en los Mall Plaza Los 
Dominicos, Mall Plaza Norte, Mall Plaza 
Alameda y Mall Plaza Oeste, además 
puedes ver todo lo nuevo a través de  
www.fila.cl y www.coliseumstore.cl.  PM

FILA cumple 110 años de historia 
y a lo largo de ese tiempo la 
marca italiana ha sido referente en 
cuanto a indumentaria deportiva 
y moda, lo que le ha permitido 
traspasar fronteras al combinar 
dos mundos que pueden parecer 
opuestos. Bajo este escenario, en 
conmemoración de esta fecha tan 
importante, se lanzará la nueva 
colección “White Line”. 

TENDENCIAPMREVISTA
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LA FABULOSA 
EXPERIENCIA 

PLEGABLE

Desde 
su lanzamiento, la serie 
Galaxy Z Fold y Galaxy Z Flip ha atraído la atención 
del mundo gracias a sus icónicos diseños: sus pantallas plegables 
y desplegables presentan una nueva experiencia para los usuarios 
acostumbrados a una pantalla estándar, y ahora este factor de 
forma no solo ha revolucionado el mercado mundial, sino también 
está brindando ventajas particulares en la vida cotidiana.

Funciones como Captura de Pantalla Dividida de hasta tres 
aplicaciones al mismo tiempo; Vista Previa Dual, que permite que 
tanto el fotógrafo como el sujeto al otro de la cámara se vean a sí 
mismos en la pantalla, y el Modo Flex, donde estos dispositivos 
actúan como su propio soporte dejándote ver contenido en una 
variedad de ángulos y dejando tus manos en libertad para moverse, 
convierten a los plegables de Samsung en los pioneros mundiales 
de una experiencia que llegó para quedarse. 

Además de tener pantallas que cambiaron para siempre la forma 
de visualización, al igual que otros equipos Galaxy, ambos cuentan 

con un soporte continuo de actualizaciones hasta por 4 años que 
mejoran el rendimiento del sistema operativo Android, optimizando el periodo 

de vida y garantizando la privacidad de datos personales y la seguridad. PM
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GALAXY Z 

Galaxy Z FOLD2  Bronze

TECNOLOGÍA PM
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L a colección esta inspirada en 
Sicilia, la isla que viera nacer 
a Domenico Dolce y que es la 
constante fuente de inspiración 

de la marca.Cada look expresa el mix de 
las culturas que dominaron la ínsula durante 
siglos (Españoles, Árabes, Normandos y 
Francés, por mencionar algunos) 

Dicha mezcla cultural hizo que Sicilia sea 
única y rica en tradiciones que sólo se 
puede encontrar ahí. Y que mejor forma 
de expresarlo que a través del Pacthwork. 

Diversos estampados y materiales que se 
conjuntan para formar una sola prenda. 

En la colección se interpreta el estilo de 
las mujeres de Palermo, Catania, Siracusa 
y Agrigento (Ciudades principales de este 
peculiar territorio italiano). 

En esta colección el trabajo hecho a mano 
juega un papel esencial -la labor que implico 
crear lo materiales con los que las prendas 
fueron concebidos- son tradiciones que se 
deben pasar de generación tras generación. 

Los diseñadores encontraron una fuerte 
inspiración en su colección de 1993, 
evocando nuevas siluetas más actuales, 
una nueva visión al ver los archivos y traerlos 
a la actualidad. PM
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L a colección esta inspirada en el 
diseño y la arquitectura de Italia 
en los años 60’s. En específico 
el icónico hotel ubicado en 

Sorrento, Nápoles llamado “Parco dei 
Principi”.

 La colección estuvo concebida bajo los 
típicos criterios arquitectónicos basados 
en la precisión y la proporción. La obra 
arquitectónica de invaluable aportación 
al interiorismo se reinventa en piezas con 
cortes tradicionales de la sartoria, en sutiles 
detalles, tonos y formas. 

Los candelabros, sillas, texturas del mármol 
y la madera del hotel están presentes en 
la colección creada por Domenico Dolce y 
Stefano Gabbana. 

Sin olvidarnos del océano que es la 
constante fuente de inspiración presente 
en la colección y en la propiedad hotelera. 

El nuevo hombre de Dolce&Gabbana rinde 
tributo de forma contemporánea al arte y 
la arquitectura de una forma particular y 
única que nos hace soñar con vacaciones 
de verano en las playas de Sorrento. PM
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PATAGONIAN 
INTERNATIONAL 
MARATHON 
2021
Por: Florencia Alcalde

Una nueva versión de 
Patagonian International 
Marathon se realizará el 

sábado 11 de septiembre 
21´en Torres del Paine. 

Será una gran oportunidad 
para vivir una experiencia 

única e inolvidable en 
uno de los lugares más 

prístinos del mundo.

Una experiencia única de conexión con la naturaleza

T odo comenzó en 2004, 
cuando e l  geó logo, 
exatleta y montañista, 
Stjepan Pavicic desarrolló 
Patagonian Expedition 

Race, una carrera de aventura en formato 
de expedición non stop en la naturaleza 
salvaje de la Patagonia Austral. La idea 
de integrar a más deportistas de todo el 
mundo y poder aportar a la economía 

local en períodos de temporada baja fue lo 
que impulsó a Stjepan a crear Patagonian 
International Marathon.

Ya van 9 años desde que comenzó esta 
iniciativa y hoy, es reconocida como el 
maratón más multinacional de la Patagonia 
en el sur de Chile, en su historia ha sumado 
más de seis mil corredores, provenientes 
de nuestro país y de más de 65 países.
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Con 8 versiones realizadas, la de este año 
será aún más especial, no solo porque las 
ganas y energía vienen con más fuerza 
desde la versión de 2019, sino también 
porque el recorrido se realizará al interior 
del Parque Nacional Torres del Paine con 
las distancias clásicas de carrera; 42km 
(maratón), 21km (medio maratón) y 10km.

La premiación este 2021 será el mismo 
día de la carrera, a las 20:00 hrs en Puerto 
Natales, ciudad base de la maratón, ubicada 
a 250 km al norte de la capital regional, 
Punta Arenas.

TESTIMONIO DE CINDY RAMÍREZ

Oriunda de Cabildo en la región de Valparaíso 
y seleccionada nacional de Trail Running,  
Cindy Ramírez,  corría por primera vez en 
2013 la Patagonian International Marathon, 
obteniendo el segundo lugar en los 42K.  “En 
2013, yo cumplía un año corriendo, siempre 
había querido conocer Torres del Paine y 
esta maratón era la excusa caída del cielo 
para conocer la 8va maravilla haciendo lo 
que me gustaba”, cuenta Cindy.

Experimentar la corrida en medio de esas 
montañas y el contacto con la naturaleza, 
marcaron un antes y después en la vida 
de la deportista. “Fue la primera vez 
que subí a un avión, la primera vez que 
viaje sola (sin familia) a un lugar lejano a 
correr. Recuerdo el goce que sentí al ver 
en directo como el terreno colmado de 
lagunas color esmeralda y macizos de 
granito se fragmenta en islas y fiordos antes 
de hundirse completamente en el océano 
austral”, manifiesta Ramírez.

En 2014 participó por segunda vez en una 
nueva versión de la corrida, obteniendo 
primer lugar con 42K, el inicio de una 
larga trayectoria como deportista y de 
participación en diferentes maratones y 
competencias de Trail Running. Hoy, Cindy 
espera cumplir sus metas y desafíos en 
la nueva versión 2021 de la maratón. PM

Un proyecto que busca aportar al desarrollo 
sostenible del turismo y de la comunidad 
local a través de una experiencia inolvidable 
para cada uno de los participantes, que 
tienen la oportunidad de recorrer y sentir la 
energía de la naturaleza al mismo tiempo. 

“La magia de correr en el corazón de la 
Patagonia junto a corredores de todo el 
mundo, y la aventura de enfrentar un clima 
inquieto y a veces hostil, son elementos 
esenciales de Patagonian International 
Marathon”, expresa el creador de la 
maratón, Stjepan Pavicic.

Inscríbete a esta increíble aventura 2021 en 
www.patagonianinternationalmarathon.com

IG: @patagonianmarathon
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DAVID TORO
Marcando un hito en la historia del 

deporte extremo en Chile
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La naturaleza, los ríos y el deporte han sido parte de la vida de David Toro, un 
joven de 21 años, oriundo de Futaleufú, que se destaca por su desempeño como 
kayakista extremo. En enero, se convirtió en el primer chileno en saltar el Salto del 
Puma del río Fuy, rompiendo el récord nacional en altura. 

Por: Florencia Alcalde

O r iundo de 
la reg ión 
d e  L o s 
Lagos, en 
Futaleufú, 

que en mapudungun significa 
“río grande”, David Toro ha 
estado ligado a los deportes 
toda su vida. A sus 15 años 
se insertó en el mundo de 
los deportes extremos, 
específicamente en kayak 
extremo, que se basa en 
sortear cursos de agua de 
dificultad elevada.

“El deporte es algo que 
siempre me ha gustado. A 
los 15 años me regalaron un 
kayak. Fue desde ese momento en el que 
decidí a aprender a hacerlo, comencé a 
estudiar por internet cómo hacer trucos 
básicos, empecé a practicar en diferentes 
ríos de la zona y poco a poco fui aprendiendo 
y mejorando mi técnica”, cuenta David.

Futaleufú es una zona muy conocida por 
sus ríos, especialmente por el río que lleva 
este mismo nombre, en el que día a día, 
deportistas nacionales y extranjeros se 
reúnen a practicar. “El Futaleufú es uno de 
los mejores ríos del mundo para el rafting. 
En este lugar siempre hay movimiento y 
fue ahí donde aprendí muchas cosas, 

conocí personas que me enseñaron y 
compartieron sus experiencias personales”, 
manifiesta el kayakista extremo.

La perseverancia, el entrenamiento y la 
autodisciplina llevaron a David a aventurarse 
en uno de sus más grandes desafíos, 
marcando el 2 de enero de 2021 el récord 
como el primer chileno en saltar el Salto 
del Puma del río Fuy en la región de Los 
Ríos, una caída La entrada de agua al 
kayak, caer encima de rocas o en cuevas 
submarinas, son algunos de los peligros 
que los deportistas deben combatir en este 
tipo de saltos. 

“Este logro fue una meta de 
superación, en la que me 
preparé mucho tiempo. No fui 
la primera persona en saltarla, 
pero sí el primer chileno y me 
siento muy orgulloso de eso. 
Fue un año de preparación, 
en el que miré muchos videos 
de las personas que lo habían 
logrado, practiqué y preparé 
mi mente para el desafío”, 
explica el deportista.

Saltar de un río con estas 
caracter íst icas impl ica 
muchos riesgos, tanto así, 
que ha habido menos de 10 
descensos totales en esta 

caída. Caer encima de rocas, la entrada de 
agua al kayak, caer en cuevas submarinas, 
son algunos de los peligros que estos 
deportistas deben combatir en este tipo 
de saltos. 

“Cuando llegué a la caída, se sentía el poder, 
la fuerza del agua y una altura intimidante. 
Estuve mucho tiempo conectándome con 
el río, estudiándolo. Tenía mucho miedo, 
pero confianza en mi preparación previa. 
Al saltar, no son más de 2 segundos, y a 
cualquiera le parecería que es llegar y tirarse, 
pero al saltar una cascada lo que busco es 
detener el tiempo y tener completo control 
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de mi kayak.  Cuando salté y salió todo 
bien, sentí una euforia gigante, no paraba 
de gritar. Estaba sorprendido”, manifiesta 
David Toro.

Para el kayakista, fijarse metas muy grandes 
y enfocar el entrenamiento en ese objetivo 
es una estrategia que le ha funcionado 
a la perfección. El entrenamiento físico 
constante, mantener la mente “fría”, tener 
claras las ideas, los riesgos y, sobre todo, 
estar conectado con el medio ambiente y 
la naturaleza, son esenciales para entender 
los ríos y mejorar las técnicas y práctica en 
este deporte. 

“Ahora estoy tratando de disfrutar lo 
que logré junto a mi familia, pero si logro 
conseguir apoyo de marcas, mi siguiente 
desafío podría estar en México, seguir 
avanzando y concluir metas a futuro”, 
expresa David. PM
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L a Pandemia cambió y sigue 
cambiando la forma en que 
estamos entendiendo la vida 
en prácticamente todos los 
ámbitos. Se generan nuevas 

necesidades y también nuevas soluciones 
a dichas necesidades. En este escenario, 
fue ganando más adeptos la posibilidad 
de arrendar una vivienda en un hotel, para 
habitar ahí de manera permanente, con 
todas las comodidades que esto implica. 
 
Esto es algo que reconocieron como una 
oportunidad en Grupo Crece, una empresa 
que abarca dos sectores del mundo 
Inmobiliario, el asesoramiento de inversiones 
en el caso de CreceInmobiliario y el Corretaje 
en el caso de CreceCorredores. Es esta 
segunda área la encargada de generar 
una alianza con el hotel Hub (www.hub.
cl), quienes, ante la caída estrepitosa del 
turismo, vieron la posibilidad de arrendar 
sus espacios por periodos extendidos y 
con una serie de ventajas para el inquilino. 
 
“En un hotel contamos con los espacios 
completamente amoblados, pero no solo 

suma adeptos y se extiende en el país

NUEVA TENDENCIA DE ARRENDAR  
PARA VIVIR EN UN HOTEL

eso, por lo general están amoblados con 
elementos de buena calidad que buscan 
el confort de los huéspedes y que además 
siguen una línea de diseño y buen gusto que 
le regalan una identidad a nuestro lugar, que 
de manera personal quizás demoraríamos 
un poco en alcanzar. O cuando una situación 
es repentina, y nos obliga a salir de un 

Para más información:  www.creceinmobiliario.com  |  www.crececorredores.com  |  www.hub.cl

lugar sin previa coordinación, como un 
cambio de ciudad por temas laborales, por 
ejemplo, la velocidad que debemos imprimir 
al cambio también se vuelve un problema 
que, la estadía a largo plazo en un hotel, 
nos soluciona de manera de inmediata”, 
explica Marisol Rodríguez, responsable de 
corretaje de CreceCorredores. 
 
Contar con un presupuesto cerrado y 
fijo que considere todas las necesidades 
es una ventaja gigante al momento de 
organizarnos. “Nos libera de las sorpresas 
desagradables que un arriendo tradicional 
a veces nos impone, con gastos comunes 
descuadrados, cuentas básicas incorrectas, 
y todo lo adicional que debemos costear 
cuando queremos tener una buena calidad 
de vida. En el hotel, el valor total mensual 
incluye todos los servicios que nuestro día 
a día implican para un buen desarrollo”. 
 
Un modelo de negocios que ha ido en alza, 
que se presenta con éxito en varios países 
desarrollados y que hoy en Chile se extiende, 
con valores al alcance de las personas y 
con la posibilidad de vivir con la comodidad 
de las estrellas, contando con servicios 
privilegiados y aumentando la calidad de 
vida, de quien elige esa opción. PM
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HOTEL GERÓNIMO
Historia y tradición en el corazón de Pucón

En el contexto de 
la reactivación del 

turismo y después de 
aproximadamente 10 

meses de confinamiento, 
Johana Villagrán, 

empresaria, madre y 
abuela, abre las puertas 

de sus 2 hoteles en 
Pucón; Hotel Gerónimo 

y Martina De Goñi, 
emplazados en una 

ubicación estratégica en 
la ciudad, reconocidos 

por su exclusiva y 
personalizada atención.
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H ace 38 años que Johana 
decidió aventurarse y 
emprender en un mundo 
totalmente desconocido 
para ella; la hotelería y el 

turismo. Recibir visitas constantemente 
en su casa y querer atenderlos de la mejor 
manera, fue lo que la impulsó a crear dos 
hoteles con diferentes características y 
servicios para todo tipo de gustos. Johana 
destaca que la fortaleza y la valentía fueron 
las principales virtudes que la ayudaron a 
darle vida a estos proyectos.

Cada uno de los hoteles cuenta con un 
servicio de élite que privilegia la atención 
y los detalles. “Lo que nos distingue de 
otras residencias es que aquí los pasajeros 
pueden encontrar calidez, tranquilidad. Aquí 
queremos que la gente se sienta como 
en su casa, con todas las comodidades”, 
manifiesta Johana.

Siempre preocupados por el bienestar 
de sus huéspedes y colaboradores, han 
optado por implementar tecnología de 
vanguardia con el propósito de garantizar 

la máxima seguridad para todos. Además, 
han adoptado todas las medidas sanitarias 
exigidas por el Ministerio de Salud, como la 
toma de temperatura obligatoria, instalación 
de dispensadores de alcohol gel, sanitización 
constante de las habitaciones y espacios 
comunes y mucho más. 

HOTEL GERÓNIMO
DISFRUTAR Y DESCANSAR COMO 

EN CASA

Fue en 1982 que esta residencia inició como 
una de las primeras hostales de la zona 
con 5 habitaciones. Poco a poco se fue 
transformando en hotel y actualmente cuenta 
con 34 habitaciones; dobles, matrimoniales, 
triples e incluso, departamentos equipados 
para recibir a familias completas.

La preocupación por los detalles, una 
atención personalizada y cálida a cada 
uno de los pasajeros, son los principales 
atributos de este hotel, que está enfocado 

en la recepción de familias y grupos de 
empresas que quieran descansar y trabajar 
en un lugar acogedor y cómodo.

“Este hotel está construido con mucho 
amor y dedicación, la decoración está 
pensada para hacer de este lugar lo más 
acogedor posible. Cada uno de los objetos 
que esta aquí tiene una historia y significado 
diferente”, explica la dueña de los hoteles.

La preocupación por el medio ambiente es 
otra de las características de esta residencia, 
que está constantemente en la búsqueda e 
implementación de diferentes alternativas 
para disminuir el impacto ambiental. “En el 
hotel tratamos de que la mayoría de nuestros 
productos sean reutilizables y compostables. 
Además, estamos comprometidos con 
diferentes campañas como Mares sin 
plásticos y actualmente estamos criando 
araucarias para plantarlas en diferentes 
bosques que se han quemado”, cuenta 
Johana. PM
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L legar al Parque Nacional 
To r res  de l  Pa ine  es 
encontrarse frente a frente 
con un maravilloso tesoro 
de la natura leza. Sus 

imponentes hielos milenarios, rodeados 
de un entorno privilegiado, donde abunda 
la flora y fauna nativa, no hacen más que 
sorprender a todos quienes pisan los 
suelos patagónicos por primera vez. 
Guanacos, aves marinas, cóndores, 
pájaros carpinteros, se encargan de dar 
la bienvenida a los visitantes en una de 
las reservas naturales más importantes 
del sur de Chile.

Declarado Reserva de la Biosfera en 1978 
por la UNESCO, este parque es conocido 
mundialmente por los macizos que le dan 
su nombre, gigantes de granito modelados 
por la fuerza del hielo glacial. 

El Parque Nacional Torres del Paine recibe miles de visitantes cada año y una 
de las razones por las que se ha hecho conocido mundialmente es gracias a 

las imágenes que publican los turistas. El publicista y fotógrafo chileno, Jaime 
Kunstmann, tuvo la oportunidad de viajar al parque junto con el equipo de Chile 

Outdoor Patagonia y capturarlo desde su esencia. 

PARQUE  NACIONAL

TORRES DEL
 PAINE

Imágenes que invitan a reconectarnos
 con la naturaleza
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Jaime Kunstmann, publ ic ista de 
profesión, se dedica a la fotografía hace 
aproximadamente 5 años. Comenzó de 
manera autodidacta y hoy retrata paisajes 
alrededor del mundo y de Chile para 
motivar a las personas a conectarse con 
la naturaleza y recorrer diferentes lugares.

 “Chile tiene lugares únicos, bosques 
endémicos, ríos, lagos, desierto y este parque 
es sin duda uno de los más especiales. En 
esta oportunidad pude conocer la Patagonia 
de una manera distinta, conocí la vida de 
estancia, pude fotografiar enormes lagos, 
pumas, animales típicos de la zona y mucho 
más”, cuenta Jaime.
 
Ubicado a 370 kilómetros al norte de 
Punta Arenas, XII Región, posee 181.414 
hectáreas de supericie en las cuales es 
posible encontrar una frondosa vegetación 
y un varieda fauna. Cuenta con al menos 
25 especies mamíferas entre las cuales 
destaca el puma, chingue, zorro colorado, 
además de distintas clases de reptiles (6), 
anfibios (3) y peces (6). En cuanto a la flora 
hay 274 especies de plantas clasificadas 
en: estepa patagónica, matorral preandino, 
bosque magallánico (predomina la lenga) y 
desierto andino.

Para Jaime, la fotografía es una herramienta 
clave que inspira y motiva a las personas a 
recorrer, conocer nuestro país y el mundo. 

“Hay que recuperar el lazo que el ser 
humano tiene perdido con la naturaleza y 
eso parte por lo que vemos. Una forma de 
recuperar esta conexión es a través de las 
imágenes.  Si en Chile no sabemos que hay 
lugares hermosos, no nos va a importar 
visitarlos, ni menos cuidarlos”, manifiesta 
el publicista.

Al llegar el entorno, rápidamente invita a 
realizar diversas actividades deportivas, 
siendo las más comunes las caminatas, 
las cabalgatas y el montañismo, todo lo 
cual es posible gracias a la gran variedad 
de riquezas naturales que existen allí como 
montañas, valles, ríos (como el río Paine), 
lagos (destacando los conocidos como Grey, 
Pehoé, Nordenskjöld y Sarmiento) y glaciares 
(Grey, Pingo, Tyndall y Geikie, pertenecientes 
al Campo de Hielo Patagónico Sur).

Jaime destaca también la importancia del 
turismo consciente y responsable, de cuidar 
los lugares que uno recorre. “Lo que yo 
hago es una forma de mostrarle al mundo, 
a los chilenos que somos muy afortunados 
de vivir acá, que no es necesario salir del 
país para encontrar paisajes increíbles, 
pero siempre cuidando nuestro entorno”, 
manifiesta el fotógrafo.

Para más información sobre el  Parque 
Nacional Torres del Paine, sus horarios y 
disponibilidad, visita www.lastorres.com PM

VARIACIÓN ANGULAR DE FOTOGRAFÍAS CAPTURADAS CON EL IPHONE 12 

DESTINO PM



PM46

Febrero, mes de descanso y mes del amor, ideal para pasar tiempo 
en pareja y qué mejor que en un entorno natural, rodeado de hermosa 
vegetación y sorprendentes vistas a volcanes. Te invitamos a conocer, 
Casa Panguipulli, hotel boutique que ha escogido cuidadosamente cada 
detalle para que sus huéspedes vivan momentos inolvidables.

H o t e l  C A S A 

El encanto de sus vistas

Juan Pablo Cox
Administrador Hotel Casa Panguipulli 

DESTINOPMREVISTA



E ste exclusivo hotel de 
moderna arquitectura, 
que encanta desde su 
entrada, ocupa una 

finca de 1 hectárea flanqueada 
por árboles y tierras de cultivo, 
está a 3 km de la ruta nacional 
203, a 4 de la playa de Chauquén, 
en el Lago Panguipulli, y a 100 km 
del imponente volcán Villarrica.

Es un entorno absolutamente 
natural de paisajes de conmovedora belleza 
que invitan al descanso y la desconexión. 
Casa Panguipulli está ubicado sobre una 
loma con increíble vista al lago y al centro 
de la ciudad.

Sus dueños, que son los mismos de Casa 
Zapallar. Se trata de la familia Piriz, que 
escogió para sus hoteles el nombre de 

“Casa” porque esa es justamente su idea, que 
quienes se alojan se sientan como en casa.  
Las cómodas y luminosas habitaciones 
cuentan con grandes ventanales, 
una decoración cálida, y todas tienen 
impresionantes vistas al lago o al volcán.

El hotel dispone de estacionamiento gratuito, 
un restaurante con mesas al aire libre y 

una sala de televisión con románticas 
chimeneas. “Todo está pensado desde 
la sostenibilidad y sustentabilidad, tanto 
energética, como en el sistema de aguas 
grises que se reutilizan para regadío; 
amenities naturales y biodegradables, entre 
muchos otros detalles”, cuenta Felipe Piriz, 
Administrador de Hotelera Casa Chile.

Casa Panguipulli tiene dos terrazas 
acogedoramente amobladas, con vistas a 
la ciudad, al lago y a los volcanes, que miran, 
además, a enormes y verdes prados con 
árboles frutales y animales dando vueltas 
libremente, entre ellos gallinas y ovejas. 
Además de una piscina de borde infinito 
que coincide con los colores del lago.

En definitiva, es mucho más que un hotel, 
es una experiencia única que invita a 
desconectarse de la ciudad y vivir momentos 
de relajo y conexión con la naturaleza y el 
entorno. PM
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Esta frase simboliza el gran trabajo, filosofía y estilo enológico de Viña Sutil y de su enólogo Camilo 
Viani. La dedicación y esfuerzo le ha permitido a la Viña cumplir 30 años de historia siendo reconocida 

por entregar una propuesta de alto valor a través de sus diversos productos. La integridad, 
sostenibilidad en sus procesos y la capacidad de comprender y adaptarse a los desafíos los han 

llevado lejos, conquistando los más exigentes paladares tanto a nivel nacional como internacional con 
sus vinos veganos.

E l año 2016 asume como 
Gerente Enológico de Viña 
Sutil, Camilo Viani, quien 
ha aportado con su vasta 
experiencia y conocimientos 

para lograr mostrar a través de los vinos 
la tierra de origen. “Buscamos lugares 

estratégicos en distintos puntos de Chile, 
recorriendo 900 kilómetros de norte a sur 
– desde el Valle del Limarí hasta el Biobío – 
dándole valor y sacando lo mejor de cada 
tierra. Por ejemplo, en el norte sus cielos 
limpios y despejados, significan importante 
radiación solar sobre el viñedo y como el 

campo está junto a la ribera sur del Río 
Limarí, se dan condiciones de clima y suelo 
que otorgan mucha personalidad y carácter 
a los vinos que ahí producimos, que son 
Chardonnay y Syrah. En la zona central 
(Colchagua, Peralillo) se nos da mejor el 
Carmenere pero también cultivamos 

VIÑA SUTIL:
La verdad está en el origen 
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VINO ROSÉ RESERVA, ESTILO FRESCO Y SECO

Se trata de un vino que tiene los ricos aromas de los tintos, 
pero con la frescura de los blancos; nuestro Rosé es de un 
tenue color rosado, intensos aromas a frutas, de cuerpo ligero y 
delicado, con un agradable frescor; ideal para tomar en las tardes 
calurosas, en la terraza o piscina o para acompañar entradas 
veraniegas, platos vegetarianos, ceviches, jamón ibérico, o bien 
carnes blancas de pescado, pollo o cerdo, mariscos, sushi y quesos 
como Cambembert o Brie. Su temperatura de servicio es 10-12°C.

En cuanto a su aroma en nariz podemos decir que refiere notas 
frutales como cerezas frambuesas frescas, además de delicados 
toques florales.

Cabernet Franc, y algo de Malbec. Luego, 
más cerca de la cordillera, en la zona del 
Maipo, un lugar con mañanas y noches 
frías y bastante oscilación térmica, es ideal 
para producir buenos Cabernet Sauvignon. 
Es así, como ocupamos las distintas 
condiciones de Chile tanto de suelo como 
de clima y microclima para hacer crecer 
y desarrollar las distintas variedades”. Y 
cumplir con el objetivo fundamental de 
Viña Sutil que es el de entregar la mejor 
expresión de nuestra tierra, nuestra fruta 
y nuestra gente a través de sus vinos, que 
expresan un sentido de lugar y “son nuestro 
homenaje al terroir que les dio origen”.

FILOSOFÍA DE LARGO PLAZO

“Estamos convencidos que no podemos 
cumplir la misión que nos hemos fijado 
y la visión que nos propusimos seguir 
sin un fuerte compromiso con valores 
sustentables que cuiden y protejan el 
medio ambiente”, enfatiza Viani.

Para Viña Sutil su viticultura es de largo 
plazo, con viñedos que puedan durar 
un largo tiempo. Y para eso entienden 
que el manejo sustentable, además 
de proteger el medio ambiente, 
los lleve a crecer en forma más 
sana sus viñedos. “Por lo que 
evitamos el uso de productos 
sintetizados o no orgánicos, salvo 
que sea estrictamente necesario. 
Los productos orgánicos y lo más 
natural posible, son siempre 
nuestra primera opción”.  

TODO EL PORTAFOLIO DE 
VINOS ES CERTIFICADO 

VEGANO

Esto va íntimamente relacionado 
con que intervienen lo menos 
pos ib le los procesos de 
vinificación y elaboración del vino. 
En general, el uso de productos 
derivados de animales es bastante 
común, pero Viña Sutil los ha 
eliminado de sus procesos. Se 
trata mayoritariamente de proteínas, 
como la albúmina de huevo o caseína de 
la leche, aceite de pescado, quinina, entre 

otras, que ayudan a eliminar 
impurezas natura les 
del vino, ayudando a la 
brillantez de estos.

En una de sus últimas 
etapas el vino se filtra 
antes de ser embotellado a 
través de sustancias llamadas 
“agentes clarificantes”. Este 
proceso se utiliza para remover 
proteínas, levaduras, turbiedad, 
además de sabores y colores “no 
deseados”.

En el caso de Viña Sutil sus vinos cuentan 
con certificación de veganos, ya que en sus 
técnicas de clarificación no usan productos 
de origen animal, sino que productos 

orgánicos, de acabado vegetal 
con los cuales se logra el mismo 
efecto final.

Sin duda el veganismo está 
irrumpiendo en el mundo y 
nuestro país no es la excepción. 
Viña Sutil obtuvo para todos 
sus vinos el sello suizo V-Label, 

un estándar reconocido 
internacionalmente y que 

certifica productos veganos y vegetarianos. 
Este hecho marca un hito en el ámbito de 
sustentabilidad de esta bodega nacional.

Queda claro que Viña Sutil va caminando 
por la senda de la sustentabilidad dada su 
preocupación por el medio ambiente que 
involucra que no haya explotación animal 
y optando por alternativas amigables 
para el planeta. Además, tienen presente 
la maximización del agua al aumentar la 
superficie de viñedos con riego por goteo 
y uso el agua en momentos clave según 
cada variedad. PM
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COMIDA Y 
WHISKY

CHEF RECOMIENDA 
LA UNIÓN PERFECTA 

E l whisky es uno de los destilados 
más versátiles y cada vez más 
cotizado por los chilenos, ya 
sea para beberlo con hielo, en 

coctelería, maridaje o cocinar alimentos. 
En este ámbito, las diversas opciones para 
obtener experiencias inolvidables entre 
ciertos productos y el whisky, son cada vez 
más amplias, diferentes tipos de pescados, 
cerdo, carne de vacuno, quesos, hasta 
chocolate, califican en esta selección.

El maridaje, que es básicamente la 
unión entre la comida y ciertas bebidas 
alcohólicas, es   una de las tendencias 
que vemos a menudo en la industria 
gastronómica, así lo confirma el chef del 
Bar Jardín Secreto, Enzo Catalán, que 
entregó las mejores recomendaciones para 
disfrutar el whisky en sus mejores versiones. 

COCINAR CON WHISKY

Una de las formas de integrar el exclusivo 
sabor del whisky a las comidas, es 

cocinando con este destilado. El chef, 
sugiere The Gilligan’s, ideal para cocinar 
con salmón, con una técnica japonesa en 
la cual se cocina este pescado solo por 
fuera, dejando el centro crudo. Luego, se 
hace una salsa con soya, whisky y algas 
japonesas, en donde se reposa el salmón 
de un día para otro. Una vez marinado, es 
ideal acompañarlo con verduras salteadas.

La carne de cerdo también forma parte 
del grupo selecto de alimentos 
para combinar con whisky, y el 
especialista recomienda maridar 
los trozos en whisky, y luego 
cocinar esta carne a la parrilla 
o a cocción lenta.

MARIDAR CON 
WHISKY

Una de las consideraciones 
para realizar un buen 
maridaje, es que los sabores 
se complementen, esto 

ayuda a destacar nuevas notas de sabor 
y aroma a los productos que se combinan 
con whisky, así lo confirma Catalán. 

Todo es variable de acuerdo al tipo de 
whisky, hay algunos con sabores más ligeros 
y otros más cremosos, como The Guilligans 
Distinguished, que se caracteriza por sus 
notas especiadas, de suave sabor y muy 
bien acompañado por notas de caramelo 
y pimienta negra.

Para este tipo de whisky 
escocés, el chef propone 
maridaje con croquetas 
españolas que se 
rellenan con queso azul, 
champiñones, higos o 
nueces. La crocancia 
de la fritura más estos 
acompañamientos y 
este destilado, se torna 
una combinación muy 
recomendable, según 
el cocinero. PM
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TORO DE PIEDRA 
Gran reserva Sauvignon Blanc

INVITA A EXPERIMENTAR CON PREPAR ACIONES EXTR AORDINARIAS

Los vinos Toro de Piedra se caracterizan 
por combinar la técnica tradicional 
vitivinícola para elaborar vinos audaces, 
modernos, elegantes y de calidad. 
En su constante búsqueda por seguir 
entregando experiencias inolvidables, 
este 2021 invita a vivir lo extraordinario a 
través de momentos únicos e inspiradores 
en casa. Es por esto que este mes de 

abril, propone descorchar un Toro de 
Piedra Gran Reserva Sauvignon Blanc 
y acompañarlo con una exquisita receta 
para disfrutar en familia o amigos.

Toro de Piedra Gran Reserva Sauvignon 
Blanc es un blanco que se dejó reposar 
sobre todas sus borras por 8 meses. Es 
de aspecto amarillo pálido, en nariz es 

elegante, con suaves notas de pasto y 
espárrago sobre un sutil pan tostado. 
En boca se presenta amplio y se siente 
una acidez que acompaña los aromas 
de fruta blanca hasta el final. Un blanco 
perfecto para descorchar a temperatura 
y acompañarlo con una receta de 
Ceviche de reineta al más estilo Toro 
de Piedra. PM

CEVICHE DE REINETA
4 PERSONAS

INGREDIENTES

- 500 gr de reineta fresca
- 1 Pimentón Rojo
- 1 Pimentón Amarillo
- 1 Pimentón Verde
- 1y1/2 Cebollas moradas
- 1 Cebollín entero
- ½ Taza de jugo de limón
- 1 taza de aceite de oliva
-  Sal, pimienta y jengibre a gusto
- 1 manojo de cilantro fresco *opcional

PREPARACIÓN

1. Picar en cubos la reineta y refrigerar por unos minutos.   

2. Picar en cubitos pequeños los morrones, el cebollín y  cebolla morada  picada en 
pluma.

3. En un Bol mezclar el aceite de oliva con el jugo de limón, sal y  condimentos a gusto.

4. Agregar a la mezcla los cubos de reineta , los pimientos, cebollas y cilantro (si se 
desea) revolver para integrar todos los ingredientes, dejar reposar unos minutos en el 
refrigerador y servir.  

5. Amortiguar cebolla para platos fríos: Picar la cebolla y colocar en un bol con agua y 
cubos de hielo por 15 a 20 minutos. 

Todos los vinos Toro de 
Piedra se encuentran 

disponibles en tiendas 
especializadas, 
supermercados y las 
principales botillerías 
del país a un valor de 
9.490.
 
Para más 
información, revisa 
las rrss  
@vinostorodepiedra 
en Facebook e 
Instagram.
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MAESTROS DE LA BARRA
Cervecería Artesanal

Gran concurso “Maestros de la barra“, iniciativa que tuvo como objetivo apoyar a los productores de cervezas 
artesanales afectados por la pandemia y potenciarlos en sus ventas, organizado por La Barra y convocada por 
Socialab, la red de solucionadores más grande de Latinoamérica,  acaban de dar a conocer  las 10 cervezas 
ganadoras, que se convertirán en miembros de la La Barra, plataforma pionera en la venta digital de líquidos, de 
los cuales un 50% aproximadamente corresponde a la venta de cervezas. 

“Estamos felices de haber buscado y 
encontrado cervezas artesanales de tan 
buen calibre en Chile. Fue una elección  muy 
compleja, los 15 finalistas fueron evaluados 
por un  equipo interno de Maestros de 
La Barra y por un selecto grupo de beer 
sommeliers y expertos en cerveza.”,  
comentó Julián Ugarte, Cofundador y 
presidente ejecutivo de Socialab.

Dentro de los primeros 5 lugares, se 
llevarán una primera compra asegurada 
de $6 MM, mientras que los 5 últimos 
ganadores, se llevarán una compra 
asegurada de $3 MM.

Rodrigo Castro, Gerente General de La 
Barra, y gran impulsor de esta  convocatoria 
declaró: “Quiero felicitar a las 10 cervezas 
ganadoras, estamos muy felices con los 
resultados. Maestros de La Barra recibió 
muchas más postulaciones de las que 
esperábamos y estamos felices de la alta 
calidad de los productores nacionales, su 
compromiso y la pasión con que día a día 
trabajan en sus negocios para hacerlos 
cada vez mejores y con ello contribuir 

en el crecimiento del mercado de 
las cervecerías artesanales en Chile.
Esperamos que esta iniciativa sea 
una puerta de entrada para seguir 
ampliando la oferta dentro de La 
Barra por medio del apoyo a los 
emprendedores y las PyMes…, el 
trabajo del futuro es colaborativo, 
y desde La Barra estamos 
comprometidos con eso”. PM

Para mayor información ingresar a 
www.maestrosdelabarra.cl 

o a las redes sociales:
@socialab_cl, @labarra_chile  

@gascocl en Instagram.

GANADORES

Los f lamantes ganadores de 
Maestrosde La Barra fueron:

1. Cervecería Durness, con su 
cerveza Orujo Hereje.
2. Cervecería Wandersleben, con 
su cerveza 7 Hierbas Ale.
3. Cervecería La Montaña, con su 
cerveza Yuta.
4. Cervecería Brugge, con su 
cerveza Negra De Flandes.
5. Cervecería Wandersleben, con 
su cerveza Chillán Pils.
6. Cervecería Cerros de Chena, 
con su cerveza Pucará APA.
7. Cervecería La Montaña, con su 
cerveza Märzen Lager.
8. Cervecería Tübinger, con su 
cerveza Tübinator.
9. Cervecería Cerros de Chena, 
con su cerveza Maestranza 
Robust Porter.
10. Cervecería Cerros de Chena, 
con su cerveza Av. América IPA.L as diez cervezas artesanales 

premiadas, recibieron el 
título de “Maestros de la 
Barra”, y a partir de ahora 

serán parte del  marketplace de La 
Barra, como  miembros permanentes 
del catálogo online (www.labarra.cl).

Pero eso no es todo, ya que 
gracias a Gasco, empresa aliada 
y comprometida con la producción 
sustentable en la industria 
cervecera, se sortearon entre los 
37 participantes, cargas de gas de 
45 kg. y recibirán capacitaciones 
sobre la instalación y utilización 
de gas licuado  en la producción 
cervecera.

Andrés Pérez, Cervecería La Montaña

Cervecería La Montaña, con su cerveza Yuta
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U na variedad de opciones es 
lo que ofrece esta cadena 
de comida rápida saludable, 
que tiene como principal 

característica el cuidado de la nobleza de 
cada uno de sus ingredientes. Propuestas 
originales, deliciosas y lo mejor, al alcance de 
todos, no solo para consumidores veganos 
y vegetarianos, sino para todos quienes 
disfrutan de una alimentación consciente y 
saludable, basada en vegetales y verduras.

Las hamburguesas son el producto estrella 
de la carta, producidas en base a seitán, 
falafel y quínoa, acompañadas con cuatro 
variedades de pan a elección; pan de 
betarraga, gluten free, zapallo e integral. 
También cuentan con una gran variedad 
de ensaladas con 7 tipos de preparaciones 
con salsas y semillas a elección.

Pero eso no es todo…Mammaterra 
sorprende con su nuevo lanzamiento 
exclusivo para delivery, la Delivery Full Box y 

Delivery Rustika Box. 
La Full Box consiste 
en tres opciones de 
cajas; Mamma Box, 
Terra Box y Not Box. 
Cada una contempla 
una propuesta de 2 
sabores de burgers 
d i v id idas en 4 
mitades, que incluye 
8 aritos de cebolla, 
papas rústicas, 1 
litro de vitamina y 6 
salsas a elección. 
Los precios varían 
entre los $18.900 y 
$21.900.

La Rustika Box 
consiste en tres 

opciones de cajas; Rustika Box Acevichada, 
Rustika Box Suprema y Rustika Box Brava, 
que se diferencian por sus salsas y todas 
incluyen 1 kilo de papas rústicas sazonadas, 
4 aritos de cebolla, 1 litro de vitamina. Los 
precios varían entre los $12.900 y $14.900.

Además de tener variedad de alimentos, 
todos sus productos son amigables con 
el medio ambiente. Los cubiertos son 
elaborados en base a bambú, utilizan 
envases biodegradables, vasos de polipapel 
reciclables y no utilizan bombillas de 
plástico. Todo esto priorizando pequeños 
productores y emprendedores locales como 
principales proveedores.

Con más de 10 puntos de venta en el país, 
Mammaterra busca posicionarse como la 
primera cadena de comida rápida saludable 
del país y Sudamérica y actualmente 
están trabajando en una nueva cadena 
de franquicias de sushi, que pretenden 
inaugurar pronto. PM

MAMMATERRA
Comida rápida natural ,  r ica y saludable

Comida rápida no es sinónimo de chatarra. Todo lo contrario, poder acceder a alimentos de rápido 
servicio, que sean saludables, deliciosos y económicos al mismo tiempo, es una realidad. Mammaterra 

es un claro ejemplo de esto y hoy, nos sorprende con su nueva carta 2021 Delivery Full Box y 

Delivery Rustika Box.
Por: Florencia Alcalde

Para más información visita el sitio web 
www.mammaterra.cl o el instagram oficial 
@mammaterrachile
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145 AÑOS COMPROMETIDA CON SU ORIGEN

VIÑA TARAPACÁ
presenta plan para reconectar ecológicamente  

sus más de 2.000 hectáreas 

A lo largo de su historia, Viña 
Tarapacá se ha preocupado de 
construir y proteger su legado, 

uno que ha crecido dentro de los 
35 hotspots mundiales, territorios 

donde hay una concentración 
significativa de endemismos, que 
en muchos casos se encuentran 
amenazados por la acción del 

ser humano.

V iña Tarapacá, reconocida 
por sus 145 años de 
t rad ic ión y ca l idad 
enológica, presenta un 
ambicioso plan maestro 

para conservar las especies nativas y 
endémicas y recuperar el ecosistema del 
Fundo Tarapacá, ubicado en el Valle del 
Maipo, que ha sido el hogar de la familia 
Tarapacá durante 25 años.

El Fundo Tarapacá está inserto entre el 
Cordón de Cantillana, sitio prioritario para 
la conservación de la biodiversidad, y el 
Río Maipo, que se configura como un 
corredor biológico natural. Los cerros que 
lo rodean constituyen el hábitat para una 
gran diversidad de flora y fauna endémica 
y nativa, por lo que Viña Tarapacá inició 
en 2016 el trabajo para conservar parte 
de las más de 2.000 hectáreas de 
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bosques nativos 
que rodean los 
viñedos y reparar 
as í  las áreas 
d e g r a d a d a s 
al inter ior del 
predio.

Es por esto que 
el plan maestro, 
puesto en marcha 
en 2017, tiene por 
objetivo restaurar 
queb radas  y 
crear una red 
de corredores 
biológicos que 

restablezca la conexión entre el macizo de 
Cantillana y el Río Maipo a través de los 
viñedos del predio, fortaleciendo de esa 
manera las murallas protectoras de este 
clos natural.

El plan reintegra en total 110 hectáreas 
de vegetación nativa, 70 desde el 
reemplazo paulatino de plantaciones 
forestales y viñedos de laderas a partir 
de la facil itación de un proceso de 
restauración pasiva y 40 a partir de la 
creación de corredores biológicos en el 
interior de áreas cultivadas.

“Hemos plantado más de 11.000 individuos 
de 35 especies nativas y endémicas 
en los últimos tres años: 2017, 2018 y 
2019”, agrega Francisca Estartus, jefe de 
sustentabilidad de VSPT Wine Group.

De las 134 especies de plantas que se 
identificaron en un momento en el Fundo 
Tarapacá, 43% son endémicas y 32% son 
nativas, es decir, 75% de las especies son 
originarias de Chile, mientras que solo un 
22% son introducidas. De las 58 especies 
de animales, 90% son originarias de Chile, 

siendo 76% nativas y 14% endémicas, y 
solo 10% introducidas.

“A través de este plan de Viña Tarapacá, se 
obtendrán resultados que irán en directo 
beneficio de los vinos. Los bosques nativos, por 
ejemplo, regulan la presencia de organismos 
claves en el proceso de fermentación del 
vino, lo dotan de un carácter único y permiten 
reducir la utilización de plaguicidas pues 
entregan al sistema una mayor capacidad 
de respuesta ante eventos de plaga”, comenta 
el enólogo de Viña Tarapacá, Sebastián Ruiz. 

“En Viña Tarapacá seguimos comprometidos 
con el proceso, estamos mirando más allá, 
en busca de desafíos y de ser inspiración”, 
concluye Estartus.

Descubre más sobre el compromiso de 
Viña Tarapacá con la biodiversidad en  
www.legadotarapaca.cl. PM
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CASA RD
JUEGO DE VOLÚMENES QUE OTORGAN 

PRIVACIDAD Y DESCANSO EN LA NATURALEZA

ESPACIOARQUITECTURAPMREVISTA
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Por: Florencia Alcalde

Construir una vivienda 
que permita continuidad 
con el medio ambiente 
e intervenga lo menos 
posible con él, fue el 
principal objetivo de 
este proyecto, ubicado 
en la desembocadura 
del Río San Pedro en el 
Lago Riñihue.

ARQUITECTOS:  
o2 Arquitectos (Gonzalo Calvo y 
Daniella Rufin) 

UBICACIÓN:  
Lago Riñihue, Panguipulli, Región 
de los Ríos, Chile. 

ÁREA:  
519 m2 

AÑO: 
2020 

FOTOGRAFÍAS:  
Francisca Cornejo 

DECORACIÓN:  
Duch decoraciones
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R odeada de vegetación 
y arrayanes, Casa RD 
fue construida como un 
espacio de descanso y 
relajo en plena naturaleza, 

aprovechando al máximo el contacto con 
ella a través de un diseño que busca 
integrar la luz y la vista de alrededor a 
través de grandes ventanales distribuidos 
por toda la casa. 

La forma y color del proyecto permiten que 
este se mimetice con el entorno. Tal como 
se plantea en la memoria del proyecto, “la  
obra se emplaza en el terreno interviniendo 
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lo menos posible la vegetación existente, 
creando un gran volumen de primer piso a 
lo largo de todo el frente del lago, dejando 
absolutamente todos sus espacios con 
vista, a excepción de los baños del primer 
piso y servicio”.

Esta segunda vivienda  se presenta como 
un juego de volúmenes pensado para que 
toda la familia pudiera convivir en espacios 
comunes cómodos y espacios privados 
sectorizados, dándole gran importancia 
al dormitorio principal de característica 
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independiente. “El dormitorio principal /
estar y escritorio debía quedar totalmente 
separado de las habitaciones de hijos e 
invitados, y así es como se la da forma con 
un volumen que rompe la ortogonalidad 

del proyecto, quebrándose para generar 
el acceso principal de la casa, junto con 
una doble altura interior y direccionando 
una vista a la apertura del lago y el Volcán 
Choshuenco desde el dormitorio principal”.

ESPACIOARQUITECTURAPMREVISTA



PM61

La distribución eficiente, jugó un rol 
fundamental para brindar privacidad en 
cada uno de los espacios y habitaciones 
del proyecto. “El tema de la sectorización 
de las habitaciones, mujeres, hombres, e 
invitados, se resolvió en base a quiebres 
configurados por patios, que permiten dar 
un respiro al largo pasillo (generando luz y 
vista a su recorrido)”.

En el primer nivel se encuentran la sala 
de estar, habitaciones de invitados y 

mujeres, mientras que en segundo nivel, la 
habitación de los hombres. Bajo el volumen 
del dormitorio principal, se ubica el living, 
comedor y cocina. 

“Se diseñó también  un quincho integrado 
aprovechando conexión con la cocina y 
comedor de terraza, y un gran deck de 
madera por el cual se circula exteriormente 
en todo el largo de la casa, conectando la 
terraza principal con un camino que remata 
en el hot tub”. PM
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R econocer a aquel las 
empresas ligadas al mundo 
de la construcción, que 
llevan a cabo un proceso 
de transformación y 

desarrollo sostenible, es el objetivo del sello 
Constructores Comprometidos, lanzado por 
la CChC en 2019. Esta iniciativa ha permitido 
establecer compromisos sanitarios, 
sociales y compartir las buenas prácticas 
implementadas en nuestra industria.

Este año, Bravo Izquierdo logró este sello por 
el compromiso con el desarrollo sostenible, 
concepto cada vez más presente y necesario 
en el rubro de la construcción.

Cabe mencionar que las dimensiones 
abordadas por el compromiso son 5:

-  Trabajadores directos y subcontratados
-  Comunidad
-  Medio Ambiente
-  Seguridad y Salud Laboral
-  Proveedores y Clientes

El Proyecto Connection obtuvo el máximo 
reconocimiento (equivalente a 5 estrellas) 
para cada parámetro medido de un 
total de 16 conductas evaluadas, de 
las 5 dimensiones mencionadas, lo que 
equivale a un cumplimiento de 100%. La 
puntuación de 5 estrellas define lo evaluado 
como “nivel de excelencia, que muestra 
avance relevante en la sostenibilidad de 
cada ámbito, adquiriendo prácticas que 
responden a nuevas tendencias y superan 
el estándar conocido del Benchmarck”, 
señala el informe de Certificación.

Una ceremonia de 
reconocimiento por 

la obtención del sello 
Compromiso Pro, se llevó 
a cabo el pasado martes 

23 de marzo de 2021, en la 
obra del Edificio Connection. 

En la actividad participaron 
miembros de la Constructora 

e Inmobiliaria Bravo 
Izquierdo, el presidente 

de la Cámara Chilena de 
la Construcción, Antonio 

Errázuriz; y la Gerencia 
de Desarrollo Empresarial 

Sostenible CChC.

CCHC RECONOCE A BRAVO IZQUIERDO 
CON SELLO DE EXCELENCIA 

EMPRESARIAL COMPROMISO PRO

CEREMONIA EN PROYECTO EDIFICIO CONNECTION

Nicolás Arenas, Gerente de Gestión y Sostenibilidad Bravo Izquierdo / Antonio Errázuriz, Presidente CChC / María José Zubieta, Supervisora SGC Bravo Izquierdo  / 
Raimundo Bravo Herreros, Coordinador de Gestión y Comunicaciones Bravo Izquierdo

REPORTAJEPMREVISTA
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En la ceremonia estuvo 
presente el equipo de 
Sostenibilidad de Bravo 
Izquierdo, los miembros de 
la Gerencia de Desarrollo 
Empresarial Sostenible de 
la CChC, Paulina Concha, 
Soledad Sante l ices y 
Consuelo Peñaloza; y el presidente de la 
CChC, Antonio Errázuriz, quien destacó 
la importancia del compromiso social y 
medio ambiental en los procesos de nuestra 
compañía.

“Quiero agradecer y felicitar al equipo 
de Bravo Izquierdo por todo lo que está 
haciendo. Este es un desafío complejo, 
que abarca muchas áreas, un compromiso 
PRO que va más allá de la seguridad y 
que requiere una mayor preocupación y 
compromiso con los trabajadores, con la 
comunidad y el medio ambiente; teniendo 
en cuenta que pertenecemos a una de las 
industrias que generan más residuos en el 
mundo”, manifiesta Antonio.

El Edificio Connection fue reconocido como 
un proyecto moderno e innovador, que 
refleja el desarrollo corporativo de Bravo 
Izquierdo y el compromiso con los aspectos 
sociales, medio ambientales y económicos 
que justifican este galardón. “Esta obra es 
nuestro punto de partida para cimentar un 
desarrollo empresarial sostenible, que nos 
permita recorrer este camino de la mano 
de nuestras comunidades, autoridades, 
trabajadores, proveedores, clientes y socios 
de la industria. Este resultado, es producto 
del trabajo mancomunado de todas las áreas 
de la compañía, sobre todo 
en cuanto a los aspectos 
sociales”, manifiesta el 
Gerente de Gestión y 
Sostenibilidad de Bravo 
Izquierdo, Nicolás Arenas.

Es te  reconoc im iento 
demuestra la excelencia 
en los resultados de Bravo 
Izquierdo, y el trabajo en 
equipo en pos de satisfacer 
las necesidades de las 
generaciones presentes, 
s in comprometer las 
pos ib i l idades de las 
generaciones futuras. PM

Francisco Costabal, Gerente de Operaciones Bravo Izquierdo / Jaime Eyzaguirre, Gerente General Inmobiliaria Bravo Izquierdo /  
Antonio Errázuriz, Presidente CChC / Luis Bravo Herreros, Gerente General Bravo Izquierdo

Juan Pablo Grasins, Gerente de Construcción Bravo 
Izquierdo y Pedro Izquierdo, Gerente de Nuevos Negocios 

Bravo Izquierdo

Luis Mundaca, Jefe de Abastecimiento Edificio Connection y 
Victoria Kong, Jefa Oficina Técnica Edificio Connection

Jessica Rivera, Jefa de Calidad en Obra Edificio Connection y Fabiola 
Ossandón, Experta en Prevención de Riesgos Edificio Connection

Alejandro Sepúlveda, Jefe Terreno Edificio Connection / Ricardo Torrealba, Administrador de obra Edificio Connection / 
Nicolás del Campo, Gerente Proyectos EPC

Maritza Espinoza, administrativa Bravo Izquierdo 
y María Fernanda Ballas, Asistente Social Bravo 

Izquierdo
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L a seguridad y la salud en el trabajo 
es un tema que ha tomado mayor 
relevancia desde el inicio de la 
pandemia del COVID-19, que ha 

marcado un antes y después en nuestra vida 
laboral, estableciendo nuevas pautas en el 
cuidado de los trabajadores, agregando 
un factor nuevo y trascendental: evitar a 
toda costa los contagios en nuestro lugar 
de trabajo. 

En este nuevo panorama Rafael Lorenzini,  
Gerente Comercial de Tazki, co-fundador 
de una plataforma tecnológica que ayuda 
a gestionar los procesos de prevención 
de riesgos, señala que el escenario post 
pandemia ha cambiado radicalmente. 

“Hoy debemos preocuparnos de evitar los 
contagios en el lugar de trabajo, levantando 
información y protocolos que consideren el 
COVID, además de difundir la información 
para que todos puedan cumplirla. La 
ejecución es una tarea titánica, por lo que 
el trabajo del prevencionista se hizo mucho 
más difícil, por eso, es fundamental apoyarse 
en tecnologías, para hacer más eficiente el 
trabajo”, señala Rafael. 
 
El experto en transformación digital y 
co-fundador de la aplicación señala los 
5 desafíos que hoy las empresas deben 
enfrentar en relación a la Seguridad Laboral; 
Desafío psicológico (incertidumbre que 
ha alterado la salud mental de muchas 
personas), Cultura de seguridad (implementar 
una Cultura de Seguridad que trascienda el 
contexto actual), Comunicar con claridad, 
Considerar riesgos críticos y Planificar, 
ejecutar y reportar. 

Los desafíos que enfrenta Chile tras la pandemia

SEGURIDAD
EN EL TRABAJO

DIGITALIZAR LA PREVENCIÓN 
DE RIESGOS 

Tazki es una aplicación tecnológica que 
se convierte en un aliado estratégico para 
planificar, ejecutar y reportar los objetivos del 
día a día, que cuenta además con un equipo 
que acompañará a los usuarios activamente 
en el proceso de transformación digital.

Esta plataforma permite acceder desde 
cualquier dispositivo, dónde y cuándo el 
usuario quiera, a documentos y tareas, 
tanto online, como offline. Además, su 
implementación se traduce en la eliminación 
total del papel gracias a la utilización de la 
firma electrónica y al almacenamiento digital 
de los datos, y ayuda a tomar decisiones 
estratégicas a partir de sus estadísticas, 
medición de KPIs y datos. 

Esta aplicación permite mantener el control 
de la prevención de riesgos de una empresa, 
en todas sus sucursales, aun cuando éstas se 
encuentren a grandes distancias, emitiendo 
informes, planificando acciones y logrando 
resultados altamente eficientes, que permiten 
un gran ahorro de tiempo y de recursos. 
Digitalizar la prevención de riesgos es el futuro 
y esta aplicación te permitirá gestionarla de 
forma integral. 

¿CÓMO UTILIZARLA? 

Para conocer los planes y servicios asociados 
a la aplicación, debes ingresar a www.tazki.
cl, cotizar y luego de elegir el plan para tu 
empresa. Cuando se haya llegado a un 
acuerdo, un ejecutivo te enviará los pasos 
y te ayudará a activar tu cuenta para iniciar 
el proceso y usar la plataforma. PM

Las precauciones que se deben tomar en el lugar de trabajo cambiaron totalmente 
tras la crisis sanitaria y significaron un peso adicional para la productividad de 
las empresas. Te mostramos cuáles son los nuevos desafíos y cómo mantenerlos 
controlados con la ayuda de una revolucionaria App.

REPORTAJEPMREVISTA
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permite a chilenos comprar un 
departamento de lujo en Miami 

PROYECTO DE INVERSIÓN

A lgo que ha venido desarrollando 
con éxito en los últimos años 
la empresa Crece Inmobiliario, 
que abrió las puertas a 

los chilenos para comenzar a invertir en 
Estados Unidos, en ciudades como Filadelfia, 
Baltimore, Nueva York y por supuesto Miami, 
el lugar más apetecido por los turistas de 
nuestro país. 

Es justamente en esta ciudad donde la 
empresa creó alianzas con proyectos de lujo, 
a los que hoy pueden acceder los chilenos 
interesados en invertir. Se trata de unidades 
con una alta plusvalía, ubicados en sectores 
muy cotizados de Miami, con comodidades 
sin igual y con áreas comunes dignas de 
cualquier hotel de 5 estrellas. 

“Esta es una oportunidad para comprar 
departamento de lujo en proyectos como el 
lujoso Aston Martin Residence, pagando el 
pie en cuotas y con opción de financiamiento 
bancario, el que se gestiona directamente en 
Estados Unidos, un trabajo que realizamos en 
Crece Inmobiliario”, explica Cristián Martínez, 
gerente general de Crece Inmobiliario. 

Según el ejecutivo, el pie de uno de estos 
departamentos de lujo, se paga un 20% 
al momento de reservar la unidad, un 
15% después de un año y un año y medio 
después el otro 15%. El 50% restante se 
cancela con crédito hipotecario. 

Los precios van desde los 300 mil dólares 
(7.175 UF), a las unidades cuyo precio es 

Las unidades que ofrecen van 
desde los 300 mil dólares y 

se ubican en sectores de alta 
plusvalía en Estados Unidos, 
accediendo a un lugar lujoso, 

que permite tener una alta 
rentabilidad a quienes buscan 
comprar, para luego arrendar.

mayor a un millón de dólares. Justamente 
los departamentos de mayor valor están 
ubicados en el Aston Martin Miami Tower, 
que se ubica en 300 Biscayne Boulevard 
Way, Miami, que ofrece amplias vistas de la 
Bahía de Biscayne y a la ciudad. 

¿CÓMO INVERTIR? 

Para dar a conocer estos proyectos, la 
empresa organizó una semana de webinar de 
educación inmobiliaria, donde los interesados 
podrán conocer los detalles de las unidades 
en venta, ubicación, precio, comodidades, 
tamaño y financiamiento. Estos se realizarán 
entre el 3 y el 7 de mayo, a través de zoom y los 
interesados podrán inscribirse directamente 
en www.creceinmobiliario.com. PM

INMOBILIARIO PM
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E l 2018 nace Andes Levers, 
un startup tecnológico que 
tiene como propósito entregar 
soluciones empresariales que 

optimicen los procesos productivos de 
las empresas para así, aumentar su valor. 
Es así como esta empresa distribuye 
exoesqueletos industriales, fabricados en 
Europa por Gogoa Mobility Robots.

Muchas veces el esfuerzo desmedido 
o repetido, muy frecuente en trabajos 
manuales de carga, puede producir un 
sinfín de enfermedades osteomusculares, 
conocidas como alteraciones de las 
articulaciones, huesos o músculos, que 
pueden causar dolor o inflamación. 

Salud y seguridad para los trabajadores

EXOESQUELETOS  
INDUSTRIALES

Los exoesqueletos industriales son 
una alternativa para prevenir estas 
enfermedades, ya que están diseñados 
para ayudar al trabajador a realizar sus 
labores de una manera más cómoda 
y reducir las lesiones en su día a día. 
“Estos dispositivos mecánicos se vienen 
democratizando en algunos países 
desarrollados hace algunos años y 
nosotros los traemos a Chile para ayudar 
a reducir la accidentabilidad laboral por 
trabajos que requieren el manejo manual 
de cargas, ideales para todo rubro, en 
especial para las áreas de manufactura, 
logística, construcción y alimentos”, cuenta 
el Co fundador y Agente Comercial de 
Andes Levers, Vicente Sepúlveda.

Para comprar o conocer más sobre estos productos, visita www.andeslevers.cl escribe a contacto@andeslevers.cl o llama al (56) 9 66552307  

Su peso no supera los 4 kg y son fáciles de 
acoplar, ya que el operario se lo puede colocar 
en menos de un minuto y sin necesidad de 
asistencia externa. Potenciar y acompañar 
algunos movimientos del trabajador son las 
principales funciones de estos dispositivos 
que permiten aligerar trabajos repetitivos o 
con una exigencia física relevante.

Existen diferentes modelos según sus 
funciones; ALDAK, exoesqueleto lumbar que 
soporta cargas de entre 5 a 15 kg, reduce la 
fatiga lumbar y evita el dolor, BESK G y BESK 
B, exoesqueletos superiores que soportan 
cargas de entre 3 a 12 kg, reducen la fatiga 
en los brazos y evitan el dolor.

Además de funcionar como una ayuda para 
los trabajadores, Vicente explica que los 
exoesqueletos son un aporte a la inclusión, a 
la productividad y a la eficiencia operacional, 
que otorga cuantiosos beneficiosos para 
las empresas en la reducción de costos, 
haciéndolas más competitivas y sustentables 
en el tiempo. “Es un dispositivo que va en 
línea de la automatización de los procesos. 
Cuando tu tratas de automatizar un proceso 
esto resulta muy costoso. Sin embargo, el 
exoesqueleto es un paso intermedio hacia 
la automatización completa del proceso 
productivo, donde existen generalmente 
muchas bajas laborales o problemas 
logísticos y de eficiencia profesional”, 
manifiesta Sepúlveda.

Una propuesta innovadora y una excelente 
oportunidad para brindar salud y seguridad 
a los trabajadores, permitiendo a su vez, 
una mayor eficiencia en la ejecución de los 
procesos. PM

Andes Levers trae a Chile los exoesqueletos industriales, una innovadora solución que 
busca contribuir con la salud y la reducción de enfermedades osteomusculares asociadas 
al manejo manual de cargas, iniciativa que además de beneficiar a los trabajadores, 
permite realizar procesos productivos con mayor eficiencia.
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Salas de reuniones, baños, cocina, son espacios en que los trabajadores se 
reúnen y que por lo general no tienen una gran amplitud. Hoy, además del 
control de la temperatura y la limpieza permanente, los expertos han sumado 
nuevos cuidados, para asegurar que estos sitios estén libres de contagio. La 
tecnología también ha jugado un rol fundamental.

Las nuevas medidas anti-COVID que están 
implementando las oficinas para evitar contagios

MEDIDAS ANTICOVID PARA OFICINAS / IBC

L os contagios van en aumento. 
Así lo han explicado las 
autoridades de gobierno 
en los últimos días y se han 
mostrado muy preocupados, 

más aún, cuando se anunció el ingreso al 
país de una nueva cepa del COVID, que se 
esparce de manera más rápida.

Ante esto, los cuidados deben extremarse, 
principalmente en lugares en los que las 
personas comparten en el día a día, como 
son las oficinas.

Así lo explica Juan Carlos Cruz L, Socio 
de Oficinas IBC (https://www.oficinasibc.
com/), quien señala que los lugares de 
alto tráfico y de elevado contacto con 
superficies son los de mayor riesgo, como 
manillas de puertas, botones de acceso o 
de ascensores, cubiertas e implementos 
de cafetería, baños y griferías y salas de 
reuniones.

“Si el trabajo de una empresa es 
presencial, los encargados deben fijarse 
en las normativas implementadas en las 
oficinas para proteger a la gente, tanto de 
sanitización, protocolos de entrada, normas 
de comportamiento interno y densidad en 
el uso de los espacios”, señala el experto.
Agrega además que a las medidas 
ampliamente conocidas como termómetro 
al ingreso, pediluvio, dispensadores de 
alcohol gel, uso obligatorio de mascarilla 
y distanciamiento social, de debe contar 

con un protocolo constante, durante todo el 
día, de sanitización de superficies, manillas 
de puertas, etc. “Este protocolo se debe 
implementar con un checklist diariamente 
firmado por el responsable, revisado por 
un supervisor y archivado para futura 
referencia. También es necesario contar 
con la purificación de aire, para disminuir 
el riesgo de contagio aéreo. Los espacios 
itinerantes, como salas de reuniones, 
deben además ser sanitizados después 
de cada uso para que estén preparados 
para el siguiente usuario. Las salas deben 
estar limitadas en su capacidad para 
poder guardar distanciamiento social y los 
escritorios se han distanciado también”, 
agrega.

Juan Carlos Cruz explica que si las 
empresas no están preparadas para asumir 
esta responsabilidad, ya sea por espacio, 
personal u otro motivo, se les recomienda 
buscar otra solución, como la del arriendo de 
oficinas que estén preparadas para enfrentar 
el aumento de contagios y puedan enfocarse 
en sus negocios y productividad.

La tecnología también puede jugar a favor en 
estos casos. Así lo señala el experto, quien 
indica cómo han logrado implementar un 
sistema de purificación de aire a base de 
Hidroxilos, un radical libre que se encuentra 
naturalmente en la atmósfera (a grandes 
alturas) y que tiene la particularidad de 
destruir los virus en un 99.9%, incluyendo el 
sars cov-2 (covid). “Este sistema, a diferencia 
del ozono, es completamente compatible 
con el ser humano y espacios habitados, 
por lo cual puede estar protegiendo a los 
ocupantes de un lugar en forma permanente 
y constante”. PM

Para más información sobre éste y otros temas 
relacionados con el trabajo en oficinas, pueden 
ingresar a www.oficinasibc.com. 

ACTUALIDAD PM
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PISO 
URBANO

alfombras persas 
únicas 
anudadas a mano

Piso urbano, la marca de alfombras 
Persas únicas anudadas a mano, 

Presenta la nueva colección 
contemPoránea, ideal Para esta 

temPorada otoño – invierno 2021, 
acomPañada de un innovador sistema 
digital Para visualizar las alfombras 

en los esPacios de tu casa.
Por: Florencia alcalde

DECORACIÓNPMREVISTA
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E n Oriente, durante siglos, las 
alfombras han sido expresión 
de la cultura de pueblos con 
increíbles habilidades y sin 
duda, esta tradición se hace 

cada vez más presente en Occidente. Hace 
aproximadamente 7 años que Piso Urbano 
nos acerca este mundo con piezas de arte 
únicas que decoran y complementan los 
espacios de cada hogar.

Una variedad de estilos, colores, texturas, 
es lo que caracteriza a esta tienda, que 
sorprende constantemente con diferentes 
colecciones de alfombras, todas anudadas 
a mano en países de Oriente como Irán, 
Paquistán, Turquía e India. 

Contemporánea es el nombre de la 
nueva colección de Piso Urbano, con 
alfombras hechas 100% de lana, de un 
estilo más moderno y transversal, en los 
que predominan colores neutros como 
blanco y diferentes tonalidades de grises. 
Diseños rústicos, étnicos y abstractos 
están disponibles para decorar todo tipo 
de espacios. 

Los tiempos cambiaron y actualmente, estar 
todo el día en casa es algo habitual, es por 
ello que contar con espacios acogedores y 
cómodos es indispensable. Las alfombras 

son un elemento decorativo clave para crear 
ambientes, aportando color, personalidad 
y distinción.  

Encontrar el diseño y tamaño adecuado 
de alfombra no es fácil, es por ello la línea 
directa con el cliente y la disponibilidad 
para asesorar en cada compra los han 
caracterizado desde sus inicios. Además, 
para facilitar las compras por internet, 
incorporaron un innovador sistema 
internacional en su página web que permite 
visualizar digitalmente diferentes alfombras 
desde la casa, una alternativa sencilla y 
accesible para todos.

Pero ¿Cómo se hace? Simple. Accedes a 
la página web, seleccionas una alfombra, 
haces clic en “ver esto en mi habitación”, 
tomas una fotografía del espacio que quieres 
decorar en tu casa y automáticamente la 
podrás visualizar incorporada en tu espacio.

En Piso Urbano podrás encontrar una 
variedad de diseños únicos para todos 
los gustos y estilos, ideal para decorar, 
aportar calidez a esos espacios de tu hogar 
y disfrutar de la comodidad en familia. PM

DECORACIÓN PM
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Jimena García desde 
muy pequeña disfrutaba 
con las más variadas 
manualidades, 
sorprendiendo a sus 
familiares por el talento 
innato que tenía. Pero 
de algo tan simple y 
cotidiano nunca imaginó 
sería la llave para sacar 
adelante a su familia 
compuesta por sus 7 
hijos y fuera de su país 
de origen. 

Por: Beatriz Salazar F.

PU R A  A L M A
DECORACIÓN 
SIN LÍMITES

J imena nació en Córdoba, 
Argentina, pero lleva 27 
años radicada en Chile, 
país que quiere mucho 
y donde nacieron todos 

sus hijos. Desde hace un tiempo ha 
creado un hermoso emprendimiento, 
valiéndose de su gran talento en el arte 
y la decoración. Nació así: “Pura Alma”.

Con la llegada de la pandemia y el 
confinamiento, la casa pasó a ser 
el centro de todo: donde se trabaja, 
educa, alimenta, entretiene y descansa. 
Por lo que muchas personas han 
aprovechado para convertir rincones 

del hogar en espacios únicos. El apoyo 
y asesoría de Jimena y “Pura Alma” han sido 
fundamentales, sus diseños exclusivos, 
hechos a mano, dan un sello especial, 
imposible de igualar.

La versatilidad de Jimena es tan amplia 
que crea elementos nuevos o bien modifica 
algunos ya existentes en las casas de sus 
clientes, hasta lograr dar un toque acogedor 
creando espacios más cálidos y gratos para 
estar en ellos. 
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Pinta hermosas láminas en acuarela, 
crea cojines, toallas de manos, muebles 
decapados, transforma cortinas, lámparas, 
bandejas, etc. No hay límites en su tarea de 
remodelación o decoración, porque tiene 
ese maravilloso don de crear a partir de lo 
que hay o en el caso que se lo pidan decorar, 
amoblar y diseñar desde cero.

“Pura Alma” es ideal a la hora de buscar 
mejorar y revitalizar tu casa para vivirla con 
la calidez de un hogar. “Antes los espacios 
que habitábamos no contemplaban áreas 
específicas de trabajo y estudio, las que se 
hicieron muy necesarias. Entonces hubo que 
partir por hacer una renovación integral”, 
tarea en la que Jimena es experta asesora. 

Ella a través de los colores y texturas 
logra combinar elementos, dando vida 
a espacios luminosos y acogedores en 
los que den ganas de pasar gran tiempo.

“La creación de espacios capaces de 
adaptarse a cualquier actividad sin 
necesidad de grandes modificaciones 

fue clave en el diseño estos meses”, 
explica Jimena García.

“Pura Alma” ha logrado transformar 
escritorios antiguos en muebles vintage 
que enamoran, espacios deshabitados 
en acogedores rincones de lectura, y ha 
creado pinturas que con sus colores nos 
recuerdan que en el arte y la decoración 
no hay límites. PM
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M 
INTERIORISMO
Espacios que invitan a compartir

La arquitecta, interiorista y creadora de M Interiorismo, María José 
Martínez, da vida a proyectos únicos y originales a través de la 

creación de espacios funcionales y atractivos, que invitan a compartir 
con la familia y amigos.

Por: Florencia Alcalde     -     Fotografías: Matucho Castillo



PM73

H ace aproximadamente 
6 años que nace M 
Interiorismo, un estudio 
de decoración, diseño 
y arquitectura que tiene 

como objetivo crear espacios funcionales y 
con carácter, pero sobretodo emocionales, 
que representen a cada uno de los 
clientes. Su creadora, María José Martínez, 
manifiesta que “la originalidad en cada 
proyecto es un factor fundamental. Nos 
preocupamos de que nuestras soluciones 
sean diferentes unas con otras, para que 
logre representar fielmente la identidad de 
cada uno de nuestros clientes”.

La utilización de materiales nobles como el 
bronce, mármol, madera y la incorporación 
del arte a través de artistas locales son 

2 factores clave 
que permiten crear 
ambientes con gran 
impacto visual.  “El 
arte es algo que 
siempre me ha 
apasionado y busco 
incluirlo en cada uno 
de mis proyectos, en 
especial cuando me 
permite promover el 
talento de artistas 
locales. Hay obras 
únicas e increíbles 

y lo mejor de todo, es que son accesibles”, 
cuenta la arquitecta e interiorista. 

Para garantizar la originalidad que requiere 
cada cliente, en M Interiorismo también 
diseñan y crean objetos de decoración 
exclusivos, que permiten complementar 
cada uno de los espacios del proyecto.

Los conocimientos y experiencia en el 
área de arquitectura e interiorismo es un 
complemento que ha permitido a la dueña 
del estudio a crear soluciones integrales, 
que abarcan desde lo estético, hasta lo 
funcional y que han permitido desarrollar 
todo tipo de proyectos como remodelación, 
habilitación de departamentos y casas de 
distintas escalas, restaurantes, oficinas, 
stands y locales comerciales. “Creemos 
que e l diseño se 
trata de entender 
situaciones, conectar 
con tu mente, conectar 
con otros, y así poder 
crear espacios llenos 
de vida, que inviten 
a compar t i r,  que 
sorprendan y queden 
en la memoria de 
quienes lo habitan. 
Un buen diseño puede 
cambiar vidas”, expresa 
María José. PM

Conoce más en 
www.minteriorismo.cl  
o en el Instagram oficial 

@minteriorismo.cl 
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Reciclaje Textil

ECOCITEX
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Como dicen por ahí… “Todo gran proyecto empieza con una pequeña idea”. Ese es el caso de 
Ecocitex, una marca de reciclaje textil que tiene como objetivo acabar con el desecho de telas 
en Chile. Con aproximadamente un año de trayectoria, es un ejemplo no solo de consumo 
consciente y gestión responsable del textil, sino también de impacto positivo económico, 
social y ambiental.

Por: Florencia Alcalde

C o m b a t i r  l a 
contaminación de la 
industria textil parece 
una tarea imposible, 
dado que es una 

de las más contaminantes en el 
mundo, pero el equipo de Ecocitex 
está decidido a disminuir el impacto 
que esta produce. Según la ONU, 
la producción textil es responsable 
del 20% de las aguas residuales 
globales y del 10% de las emisiones 
globales de carbono. Además, para 
la creación de cada prenda se usan 
alrededor de 450 litros de agua, más 
dos años de agua potable para una 
persona y así…podríamos enumerar 
diferentes causas de contaminación.

Conversamos con la fundadora de 
Ecocitex, Rosario Hevia, quien nos 
contó sobre este innovador proyecto.

¿CÓMO SURGE LA IDEA DE 
ECOCITEX?

Todo empezó con Travieso.cl, el primer 
emprendimiento que desarrollé el 2018 junto 
con mi socia, Daniela Ehijo. Una tienda de 
reutilización de ropa infantil con un modelo 
de economía circular muy parecido al de 
Ecocitex, pero a menor escala y enfocada 
en niños. Con esta marca necesitábamos 
convertir las prendas en mal estado en hilado 
y fue ahí cuando conocimos y comenzamos 
a trabajar poco a poco con la hilandería.  

Cuando empezó el estallido social en 2019, 
la fábrica quebró y decidimos comprarla 

para comenzar con este nuevo proyecto de 
Ecocitex junto con otros 4 socios; Andrés 
Hevia, mi papá y líder de los lineamientos 
estratégicos, Nicolás Cristi, gerente general, 
Daniela Ehijo, gerente de sustentabilidad 
y Juan Luis Martel, nuestro experto en 
maquinaria.

¿CUÁL ES EL PROPÓSITO DE 
ECOCITEX?

Queremos acabar con el desecho textil 
en Chile. No de cualquier forma, sino 
generando el mayor aporte social y medio 
ambiental.

¿QUÉ HACEN EN ECOCITEX?

En la fábrica recibimos todo tipo de 
ropa en desuso como vestuario, 
sábanas y toallas. Tratamos de 
reutilizar lo que está en buen estado, 
vendiéndolo o donándolo. Lo que no 
se pueda reutilizar, lo convertimos 
para crear nuevos productos y 
accesorios y aquello que no se puede 
ni reutilizar ni convertir, lo reciclamos 
en dos productos; hilado de textil 
reciclado y ecorellenos.

Sabemos que Ecocitex no solamente 
genera un impacto positivo ambiental, 
sino también económico y social. 
Cuéntanos más de esto…

Estamos buscando acabar con 
el desecho textil en Chile y no de 
cualquier forma. Por ejemplo, las 
mujeres que tenemos contratadas 
son ex privadas de libertad que están 
en proceso de reinserción social. 

Nos preocupamos de hacer donaciones, 
de apoyar a personas en situación de 
calle, tal como lo hicimos con la campaña 
#YoTejoParaTi, en la que donamos hilado y 
junto con los puntos de venta y sus clientes, 
se logró confeccionar y entregar más de mil 
gorros a personas en situación de calle. 

La comunidad ha sido fundamental, 
estamos rodeados de personas que creen 
en este proyecto y aportan con lo que 
pueden. Tenemos voluntarios que vienen 
a ayudarnos con la selección de ropa y lo 
que sea necesario. Incluso hay gente que 

Eliminar el desecho textil en Chile
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nos escribe y nos dice: “¡Están cambiando 
el mundo!”.

¿CÓMO ES EL PROCESO DE 
RECICLAJE QUE SE HACE EN LA 

FÁBRICA?

La ropa para reciclar debiera llegar siempre 
sin cierres, botones ni accesorios para 
proceder al proceso de maquinaria. Estas 
prendas se seleccionan por color y material, 
se cortan, desmenuzan y se convierten 
en vellón textil, cuya textura es como un 
algodón de azúcar, y es sanitizado. Luego 
se carda, entrelazándose y “peinando” las 
hebras, que se transforman en paños y 
luego en hilado de vellón textil. Finalmente, 
se aplica una torsión continua para otorgarle 
resistencia y se obtiene el hilado de ropa 
reciclada. 

¿QUÉ TIPO DE PRODUCTOS 
SE PUEDEN CREAR CON ESTE 

HILADO?

¡Muchísimos! Primero hay que distinguir los 
2 tipos de hilado que producimos, hilado 

rústica, que es un poco más grueso y 
vanguardia, que es más fino. Ambos están 
disponibles en 2 formatos; en cono y ovillos.
Los de cono son ideales para tramar en 
telares, tejer manual o industrial y tejer a 
crochet. El ovillo es más versátil. Con él se 
pueden crear gorros, chalecos, polainas, 
poleras, individuales, caminos de mesa, 
bikinis y mucho más. 

¿CUÁLES SON SUS METAS Y 
PROYECCIONES PARA ESTE 2021?

La meta del 2020 fue comprar la hilandería, 
que lo logramos… y a los dos meses llegó 
la pandemia, entonces fue básicamente 
sobrevivir. Y la meta de este año es ser 
sostenible, lograr vender este invierno, para 
que el próximo verano lo pasemos con un 
colchoncito… y sobre todo, demostrar que 
una empresa que genera utilidad económica 
puede generar, al mismo tiempo, un aporte 
positivo social y ambiental. PM

Para más información sobre este proyecto o estás 
interesado en ayudar o comprar sus productos, visita 

www.ecocitex.cl o el instagram oficial @ecocitex
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E n el kilómetro 5 del camino 
que une Panguipulli con la 
playa de Chauquén, hay 
un taller que sorprende e 
invita a conocerlo. Se trata 

del rincón de trabajo de don Luis Alberto 
Quezada Maldonado, artesano que, junto a 
algunos colaboradores, trabaja en maderas 
muertas y en madera nativa, en línea rústica.

Nos cuenta orgulloso que sus 64 años de 
vida ha estado ligado al bosque y es ahí 
donde aprendió este oficio acompañando 
a su padre. Además, trabajó 33 años en el 
sector forestal.

Luis Alberto es muy creyente y está 
convencido que recibió este don especial 
para trabajar las diferentes maderas. “En 
troncos y raíces voy buscando formas hasta 
que nacen mis obras”. Hace hincapié en que 
sus trabajos pueden ser parecidos, pero 
ninguno será nunca igual a otro.

Su principal valor es ser un artista que 
mantiene la línea rústica y es desde ahí 
que nacen todo tipo de muebles, tales como 
comedores, camas en todos sus tamaños, 
sillas, pisos, banquetas, etc. Además de 
utensilios, closets y piezas decorativas. La 
gama es muy amplia porque trabaja a pedido 

realizando todo lo que encarguen. Fue así 
como algunas de sus obras han viajado 
hasta hogares en 7 países del mundo para 
vestirse con sus creaciones. “Dependiendo 
del tipo de trabajo es el acabado que le doy, 
puede ser madera muy suave o en estado 
más bien natural o rustico en otros”.

Próximamente, fruto de su gran esfuerzo 
y de años dedicado a su oficio, abrirá un 
showroom en el que exhibirá sus obras y 
al que invita cordialmente a todos quienes 
anden por la zona para que lo visiten y 
conozcan de cerca más de su arte.

Don Luis Alberto es casado, tiene 3 hijos y 
4 nietos, hasta ahora nadie ha seguido su 
oficio, pero no pierde las esperanzas de 
poder legar su conocimiento, el que lo ha 
llevado a ser uno de los mejores artesanos 
de línea rústica del país. PM

Recorriendo los encantadores caminos del sur de Chile, 
coronados por cielos azules y una vegetación que no deja de 
acompañar con su verdor de lado a lado, nos detenemos a 
conversar con un artesano que ha llegado con sus obras a más 
de 7 países en el mundo.

Por: Beatriz Salazar F.

Un lujo en 
ARTESANÍA 
RÚSTICA

Luis Alberto Quezada Maldonado
ARTESANO
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... Si bien muchas personas se acostumbraron al teletrabajo, lo concreto es que 
para algunos esta modalidad laboral ha afectado su salud mental y requieren 
buscar otras soluciones. Para estos perfiles existe la opción de modernas 
oficinas, ideales para aforos reducidos, con todas las medidas de sanitización 
necesarias e incluso otras más estrictas.
 

¿ Conviene 
VOLVER A LA OFICINA ?

L uego de 10 extensos 
meses de la llegada de la 
pandemia a nuestro país, el 
factor psicológico ha jugado 
en contra para miles de 

trabajadores. Sumado a las extensas horas 
de la jornada habitual, adaptarse al formato 
de teletrabajo ha mermado ostensiblemente 
el rendimiento de muchas personas que 
preferían estar presencialmente en una 
oficina.

Y es que, abruptamente, miles de 
trabajadores tuvieron que improvisar 
una oficina al interior de sus hogares y 
adaptarse rápidamente a este cambio. La 
forma de vida de las familias se alteró, al no 
tener espacios adecuados para trabajar de 

manera remota y hasta una simple reunión 
se convirtió en una dificultad al no tener la 
privacidad para poder desarrollarla.

La psicóloga, Magdalena Gazitúa, 
manifiesta que por ejemplo para los niños es 
difícil comprender que sus padres están en 
casa y que no tienen la disponibilidad para 
sus necesidades durante muchas horas, 
principalmente para los más pequeños, 
que no tienen por qué comprender cuál es 
la disponibilidad de sus padres y querrán 
que estén con ellos permanentemente, algo 
normal en esta etapa de la crianza. “Esto 
conlleva un desafío doble para aquellos 
que estén de manera remota, ya que se 
dificulta poner límites entre el trabajo y la 
vida personal”, agrega.

Gazitúa agrega que el teletrabajo, de la 
manera abrupta en que se instaló este 
2020, puede generar bastante ansiedad, 
puesto que se suma a un contexto altamente 
impredecible. “Además si estamossometidos 
a mucho y prolongado estrés, el rendimiento 
puede verse afectado y las personas, 
evidentemente, no tomarán buenas 
decisiones”, revela.

Aunque estamos viviendo una situación 
extrema y los espacios en los hogares 
cada vez son más limitados, la experta 
recomienda que el teletrabajo pueda 
complementarse con la realización de 
labores de forma presencial o en espacios 
distintos al hogar, y con las medidas de 
autocuidado que esto conlleva. “La cantidad 
de tiempo que llevamos encerrados y la 
poca claridad sobre el futuro, hacen que 
este factor tome mucha relevancia en esta 
época del año, por las altas temperaturas y 
el cansancio acumulado del año”, subraya.

En ese sentido, Oficinas IBC ofrece una 
serie de alternativas que buscan que los 
trabajadores retornen con todas las medidas 
de protección y en grupos reducidos a sus 
labores de forma presencial. En la compañía 
cuentan con espacios compartidos cerca 
de los hogares, con todo lo necesario para 
desarrollar las labores de manera amena 
y en un ambiente donde se fomenta la 
productividad sin distracciones domésticas.

Adicionalmente, en Oficinas IBC cuentan 
con salas de reuniones y escritorios 
para uso esporádico, con el objetivo de 
entregar opciones de eficiencia y costos 
que agreguen valor dentro de un contexto 
en donde se busca minimizar los gastos, 
potenciar la productividad y aumentar el 
margen de ganancias de las compañías. PM

Para más información sobre este nuevo modelo y cómo 
acceder a este tipo de oficinas en la llamada “nueva 

modalidad”, puedes ingresar a 
www.oficinasibc.com

psicóloga explica los efectos adversos  
de trabajar otro año más desde casa
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Descuentos
DE UN 15% DE DCTO SE PUEDE OBTENER  
AL INVERTIR EN PROYECTOS “TIERRA”

¿En qué consiste la venta en tierra? Experto señala las diferencias con la 
compra en blanco y revela las ventajas de cada etapa

E n qué momento del proyecto 
es mejor comprar una 
vivienda, es una pregunta 
que se hacen todos quienes 
quieren acceder a una 

propiedad, ya sea para vivir en ella o para 
inversión. Si décadas atrás existían las 
alternativas de entrega inmediata o “en 
verde”, en la actualidad se han sumado 
opciones “en blanco” y “en tierra”. Conoce 
las diferencias y su conveniencia.

Tras el duro impacto que provocó la llegada 
de la pandemia en la economía chilena, con 
el segundo retiro de los fondos de pensiones 
la actividad ha comenzado a recuperarse y 
el sector inmobiliario notó esta mejora. Y es 
que según datos de Yapo.cl, luego de que 
las personas efectuaron el trámite del 10% 
el promedio de cotizaciones para compra 
de viviendas aumentó casi en un 71%.

Por lo mismo son muchos los interesados 
que hoy están pensando en el largo plazo 

e invertir en la compra de una vivienda. 
En ese sentido, nuevas alternativas han 
surgido desde el mundo inmobiliario, como 
la compra de un proyecto en etapa “en 
tierra”, que se suma a la compra en “blanco” 
y a la tradicional adquisición “en verde”. 

Max Schnitzer, gerente general del Grupo 
Alpha Inmobiliaria, manifiesta que el 
proyecto “en tierra” tiene relación con aquel 
que está solo en planos, sin los permisos 
correspondientes para construirlo aún. 
“Paralelamente, la venta “en blanco” implica 
que ya existe un permiso de edificación 
aprobado desde un municipio”, cuenta.  

Una de las principales ventajas de acceder 
a inversiones inmobiliarias bajo la modalidad 
“en tierra”, radica en los descuentos a los 
cuales se pueden acceder. Actualmente, 
pueden llegar hasta a un 15% y en la medida 
que el proyecto va avanzando, las ofertas 
van disminuyendo hasta alcanzar al 8% 
como ocurre con las ventas “en verde”.

De igual forma, Schnitzer advierte que 
este tipo de compras pueden tener ciertas 
desventajas al no existir un plazo concreto 
para la entrega del inmueble. “En muchos 
casos, cuando se encuentran aún “en 
tierra”, los proyectos podrían ser rechazados 
eventualmente por las municipalidades y 
finalmente podrían no concretarse”, revela.

“Debido a todos los riesgos que supone 
este tipo de operaciones, es recomendable 
que los inversionistas exijan una póliza de 
seguro en su beneficio para garantizar 
la obligación del vendedor de otorgar el 
contrato de compraventa del futuro inmueble 
que está adquiriendo e inscribir el dominio en 
el conservador de bienes raíces respectivo. 
O en caso de que el proyecto no se autorice, 
restituir a la persona los dineros anticipados”, 
enfatiza Schnitzer.  PM

Si quieres más información sobre temas inmobiliarios y 
conseguir asesoría gratuita, puedes ingresar a 

www.alphaybeta.cl o al Instagram de educación  
inmobiliaria @grupoalphainmobiliaria
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Durante muchos meses se 
nos entregó una libertad, 

que nos permitió incluso salir 
de vacaciones, para luego 

volver a los encierros y ahora 
incluso, más restrictivos. 

Cómo observar este nuevo 
encierro ante la incertidumbre 
de que, aún con una vacuna, 
la pandemia sigue, es lo que 

nos explica la experta en PNL, 
Fabiola Escobar.

CÓMO VIVIR 
SIN ESTRÉS

E n el escenario actual, con 
un récord de contagios, la 
preocupación aumenta, 
y con ello el estrés de las 
personas que no saben 
cuándo terminará este 

nuevo confinamiento. 

Esta nueva cuarentena con técnicas  
de Programación Neurolingüística

Sin embargo, pese a lo difícil de la 
situación, este tipo de crisis externas, 
pueden convertirse en una oportunidad 
para crecer, cambiar tu realidad y buscar 
nuevas oportunidades, un cambio 
que puede lograrse con técnicas de 
Programación Neurolingüística (PNL), que 
ayudan a planificar y estructurar los deseos, 
mejorar la actitud y aptitudes, alineándolas 
hacia un fin determinado. Esta herramienta 
permite a quienes la estudian o participan de 
la terapia aplicar estrategias para concretar 
una idea, reprogramar comportamientos, 
motivarse y motivar a otros, generar nuevas 
opciones de solución frente a las dificultades.

Fa b i o l a  E s c o b a r,  ex p e r t a  e n 
Programación Neurolingüística, entrega 
algunas técnicas simples, que se pueden 
comenzar a aplicar en cualquier momento 
y ayudará a sobreponerse al estrés del 
actual escenario: 

1. Limpia tu mente para programar tus 
deseos.
2. Agradece todos los días, al levantarte y 
antes de dormir.
3. Si cambias tu lenguaje crearás otra 
realidad para ti, como
en vez de hablar de crisis, habla de cambios.
4. Repetir estoy sano, protegido, mi sistema 
inmunológico
es poderoso.
5. Programa lo que deseas con valoración 
hacia ti.
6.  Ahorra pensamientos positivos para 
protegerte de los
virus mentales.
7. Los virus, las infecciones, los contagios, 
se alimentan de tu
programación mental actual, en la cual 
predomina el miedo.
8. El cuerpo sano hace lo que tu mente dice.
9. Enfócate en estar saludable, deja de ver 
lo negativo.
10. Protégete con la mascarilla del lenguaje 
positivo y el
silencio.
11. Deja de creer en las enfermedades, 
solo cree en ti.
 
Para más información puedes ingresar a  
www.fabiolaescobar.cl. PM
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LA 
REVOLUCIÓN 
DE LOS 
JUGUETES 
INTERACTIVOS

P awradise, es una tienda 
creada en pandemia por dos 
jóvenes viñamarinos, Javiera 
Díaz e Ignacio Valenzuela, y 
tiene como principal objetivo 

entregar una variedad de productos  de 
entretención y para un cuidado responsable 
de perros. Una excelente solución para 
aquellas personas que comparten espacios 
la mayor parte del día con sus mascotas y 
en muchos casos, en espacios reducidos.

“La idea de perro de patio está cada vez 
más obsoleta y hemos podido observar 
un cambio en la forma en que nos 
relacionamos con nuestros perros. Nos 
hemos acostumbrado a compartir con 
nuestras mascotas las 24 horas del día, 
en departamentos o casas  sin jardín y 
con posibilidades limitadas para salir al 
exterior”, comenta Ignacio Valenzuela, 
cofundador de Pawradise junto a su pareja, 
Javiera Díaz. 

En su tienda online (www.
pawrad ise.c l )  puedes 
encontrar accesorios y 
juguetes interactivos 
para mantener a tus 
perros entretenidos, 

como juguetes 
re l lenables con 
com ida ,  o t ros 
que sirven para 
m o r d e r  q u e 
permiten reducir la 
ansiedad, peluches 
y pelotas. También 
puedes encontrar 
snacks de gran 
calidad para tus 
mascotas e incluso 
un “Blog Perruno” 
donde puedes ir 
informándote de 
temas relevantes para tus perritos. 

“Estos productos pueden prevenir la aparición 
de problemas de conducta, pero también son 
necesarios para aquellos perros que viven en 
departamentos o con menos espacio. Son 
soluciones pequeñas que podemos hacer 
que le pueden cambiar completamente la 
vida a nuestro peludo”, explica Javiera. 

PAWRADISE

Hoy en día es muy común que parejas 
o personas que viven solas compren o 

adopten animales, principalmente por el 
cariño y la gran compañía que entregan. 

Pawradise surge como una excelente 
alternativa para mantener un cuidado 
adecuado y responsable de perros,  

sobre todo en estos tiempos donde el 
estar mucho tiempo en casa y compartir 

cada vez más con nuestras mascotas 
se ha vuelto habitual.

Una alternativa para entretener, cuidar 
y prevenir enfermedades en aquellos 
integrantes de la familia que tanto queremos. 
“Queremos que todos tengan la oportunidad 
de informarse y conocer los beneficios 
que los productos interactivos tienen para 
nuestros perros. ¡Te invitamos a conocer 
nuestra tienda y formar parte de nuestra 
comunidad!”.- Javiera e Ignacio. PM
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ABOUT DE THE BODY SHOP
Fundada en 1976 en Brighton, Inglaterra, por Anita Roddick, The Body Shop es una 
marca de belleza global y una compañía certificada como B Corp.™. The Body Shop 
busca hacer una diferencia positiva en el mundo al ofrecer productos para el cuidado 
del rostro, cuerpo, cabello y maquillaje de alta calidad, inspirados en la naturaleza, y 
producidos de forma ética y sustentable. 

THE BODY SHOP

DROPS OF YOUTH
El Secreto de la Eterna Juventud 100% Vegano

Contorno de ojos 
Drops of Youth

SALUDBIENESTARPMREVISTA
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CONCENTRADO DE JUVENTUD 
DROPS OF YOUTH

Este sérum en gel refresca, hidrata y potencia 
la luminosidad de la piel. Reformulado con 
antioxidantes naturales y protección contra 
los agresores medioambientales para que 
sientas la piel más flexible y fortalecida. 
Aplica dos o tres gotas y masajea sobre 
el rostro. Deja que se absorba antes de 
aplicar tu hidratante habitual.

EMULSIÓN SPF20+  
DROPS OF YOUTH

Esta efectiva emulsión diaria ultraligera te 
ayudará a proteger la piel contra la polución 
y la radiación solar con un amplio espectro 
de protección UVA y UVB. Su fórmula 
hidratante potencia la juventud de la piel 
y ayuda a reducir los primeros signos de 
la edad para lucir una piel con una textura 
más refinada. Úsala como hidratante diario 
o combínala con tu hidratante habitual. 

MASCARILLA DE PAPEL 
CONCENTRADO DROPS OF YOUTH

Disfruta de piel con un aspecto más 
sano y terso en tan solo 15 minutos. Esta 
mascarilla de papel biodegradable contiene 
una dosis concentrada de nuestra icónica 
fórmula Drops of Youth y es cómoda y 
sencilla de usar. Simplemente colócala 
sobre el rostro para sentir la piel más suave 
y fresca al instante. Úsala una a dos veces 
por semana. 

CONTORNO DE OJOS 
DROPS OF YOUTH

Refresca y despierta la piel del área de 
los ojos con este innovador concentrado. 
Su aplicador único en roll-on refresca al 
instante el contorno de ojos y suaviza el 
aspecto de las líneas de expresión y los 
signos de fatiga para que mantengas una 
mirada de aspecto joven. Aplícalo antes de 
tu hidratante diario o crema de contorno 
de ojos. PM

Concentrado de Juventud 
Drops of Youth

Emulsión SPF20 + 
Drops of Youth

Mascarilla de papel  + Concentrados
Drops of Youth

R etardar el envejecimiento 
prematuro de la piel es 
un anhelo de hombres 
y mujeres de cualquier 
edad. Por ello, The Body 

Shop ha desarrollado una línea completa 
de productos inspirados en la naturaleza 
para mantener tu piel saludable, fresca e 
hidratada, libres de crueldad animal, 100% 
veganos y que provienen del Comercio Justo 
con Comunidades.

Nos referimos a los productos de la línea 
Drops of Youth, enriquecidos con células 
madre vegetales de edelweiss de los Alpes 
italianos, cardo e hinojo marinos de la costa 
de Bretaña y aceite de moringa, rico en 
Omega 9, proveniente de Comercio Justo de 
Comunidades de Ruanda, con propiedades 
ultra hidratantes, que dejarán tu piel suave, 
protegida y nutrida y será tu secreto de la 
eterna juventud. 

A continuación, te indicamos cómo utilizar 
la línea Drops of Youth en tu rutina diaria: 

1. En primer lugar, como siempre, limpia bien 
tu rostro con la “Espuma Limpiadora Drops 
of Youth”. Eliminando los restos de suciedad, 
contaminación y maquillaje adheridos a la 
piel, los siguientes pasos de tu rutina serán 
mucho más eficaces. Para complementar la 
limpieza de tu piel, puedes incorporar 2 o 3 
veces a la semana una exfoliación profunda 
utilizando el “Peeling Líquido Drops of Youth”.

2. Luego aplica la “Loción Esencial Drops of 
Youth” para preparar tu piel para el siguiente 
paso. 

Encuentra toda la línea Drops of Youth 
y tus productos favoritos en todas las tiendas de 

The Body Shop y en:

www.thebodyshop.cl, Cornershop y www.falabella.com

3. A continuación, deposita en tu mano 2 o 3 
gotas del “Concentrado de Juventud Drops 
of Youth”, aplica el producto realizando un 
suave masaje.

4. Espera hasta que se absorba. ¡Será solo 
un momento!

5. Por último, aplica tu “Crema Facial Drops 
of Youth”; para retener la hidratación de tu 
piel. Para complementar tu hidratante diario 
puedes utilizar la “Emulsión SPF20+ Drops 
of Youth”, que te protegerá de la radicación 
solar. De noche, incorpora en tu rutina la 
nutritiva “Mascarilla de Noche Drops of 
Youth” que te hará despertar renovada. 

6. Para el contorno de ojos, cuya piel es 
más delgada y sensible, puedes utilizar el 
“Contorno de Ojos Drops of Youth” en roll 
on y la “Mascarilla Contorno de Ojos Drops 
of Youth” para lograr una mirada radiante.  

7. Bonus track utiliza la “Mascarilla Tejido 
Concentrado Drops of Youth” 1 o 2 veces 
por semana y en solo 15 minutos tendrás 
tu piel renovada. 
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Nuevas Tendencias

LLEGA A CHILE EL PRIMER SPRITZ  
EN LATA DEL MERCADO

Amaranta Spritz, el clásico aperitivo italiano creado con 
base de vino espumante, esencias y aromas de naranja y 
agua con gas que ahora viene en lata. La nueva innovación 
de la línea de espumantes Amaranta, responde a la 
exigencia de los consumidores por contar con uno de los 
cócteles más populares del mundo, como es el Spritz, en un 
formato sustentable, práctico, conveniente y fácil de llevar.

Encuéntralo en www.santaritaonline.com y Jumbo a un 
precio sugerido de $5.990 el four pack.

SAMSONITE PRESENTA NUEVA 
MOCHILA DE SEGURIDAD, FABRICADA 

CON TEJIDO PET RECICLADO

Samsonite anuncia el lanzamiento de su nueva colección de 
mochilas de seguridad, Securipak. Es ultra-segura, duradera y 
que está fabricada de manera sostenible con tela Recyclex™ 
de botellas PET recicladas. Su diseño minimalista e inteligente, 
ofrece la máxima protección contra el robo en material 100% 
ecológico, pensados para computadores de 14” hasta 15,6”. 

Disponible en tiendas Samsonite y a través del shop 
online www.samsonite.cl.

COURIER LA COCTELERA  
IRRUMPE CON INNOVADOR REGALO 

PARA LAS MAMÁS

Courier la Coctelera, @courierlacoctelera este mes de 
Mayo, sorprenderá a todos sus fieles gozadores con 
una edición limitada y muy innovadora celebrando el 
día de las madres. Un courier que cuenta con todas 
las opciones y gustos para disfrutar y regalonear  en la 
comodidad de la casa.

Revisa la página en www.courierlacoctelera.shop, o a 
través de las redes sociales  de @courierlacoctelera.

FREEMET ESTRENA UN 
JABÓN LÍQUIDO NATURAL E 

HIPOALERGÉNICO 

El jabón líquido natural es la nueva estrella y el nuevo 
integrante en la familia de FreeMet. Es libre de sulfatos, 
libre de parabenos y certificado como hipoalergénico, 
con la finalidad de cuidar el medio ambiente, la salud de 
tu familia y sobre todo en el cuidado de la piel. 

Encuentra los productos en www.freemeet.cl.

REEBOK PRESENTA  
LAS NUEVAS NANO X1 VEGAN 

 
Las zapatillas de entrenamiento Nano X1 de Reebok 
vuelven en una nueva versión sostenible con las Nano 
X1 Vegan. Ofrecen versatilidad y confort en un producto 
certificado por la USDA (Departamento de Agricultura 
de Estados Unidos, por sus siglas en inglés) como libre 
de materia prima de origen animal y con un mínimo de 
40% de materiales de origen vegetal. 

RITUAL MERLOT, 
UN ELEGANTE VINO DE CASABLANCA 

Este este otoño, Viñedos Veramonte propone descorchar 
un Merlot Ritual 2017, un vino con intensos aromas de 
fruta, como cerezas y ciruelas. Suave y equilibrado en 
boca, con taninos sedosos y un final persistente. Ritual 
Merlot fue una de las primeras variedades plantadas en 
los viñedos de Casablanca y ha sido un redescubrimiento, 
presentando una gran adaptabilidad a la zona.

Ingresa a www.vinedosveramonte.cl o a sus redes sociales 
@vinedosveramonte en Facebook e Instagram.

NOVEDADESPMREVISTA

AWA,  
LA NUEVA FORMA DE TOMAR AGUA 

Lader Energy con más de 10 años de experiencia en el 
desarrollo de proyectos de energías renovables en toda 
Latinoamérica y Europa, lanza al mercado chileno AWA, 
el agua más pura extraída del aire con energía solar 
100% renovable. Es agua innovadora con tecnología de 
hidropaneles que combinan energía solar fotovoltaica con 
energía solar térmica, obteniendo agua de gran calidad. 

Redes sociales @awawatercl, www.awasolar.com o 
contáctanos en info@laderenergy.com.

BALLERINA NATURAL LANZA NUEVA 
LÍNEA PARA EL CUIDADO DEL 

CABELLO LARGO

“Largo Increíble” es la nueva apuesta de Ballerina, una 
línea de shampoo, acondicionador y spray multibeneficios, 
que promete reparar todo tipo de cabello, dejándolo con 
más fuerza, brillo y a la vez con menos quiebre, gracias 
a su extracto de Durazno y Aceite de Jojoba.

Para más detalles acerca de productos, tips o consejos 
para el cuidado del cabello, tendencias y otros, visita la 
página web www.ballerina.cl o @ballerinachile.

DELIVERY GOURMET PERMITE TENER 
DIFERENTES SABORES DEL MUNDO 

EN UN MISMO PEDIDO

Para los amantes de la buena mesa podrán disfrutar, 
podrán tener los mejores platos de la comida peruana, 
tailandesa, india y asiática, de manera conjunta, en un 
solo pedido. Una propuesta que invita a viajar a través 
de diferentes sabores del mundo, junto a Curry, Rocoto, 
Masala, la Pollería y Tiger Wok.

Ingresa a www.deliverygourmet.cl, o visita en redes 
sociales @grupodeliverygourmet.
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